

Viernes 13 de Enero de 2012

TITULARES LOCALES



Encarcelan a Arango por enriquecimiento ilícito

José Alfredo Arango García, secretario de Salud en el gobierno de Mario Marín Torres, fue detenido la madrugada del jueves en su residencia del exclusivo fraccionamiento La Vista, acusado de enriquecimiento ilícito al no justificar la obtención de 54 millones de pesos y algunos bienes inmuebles. (El Sol de Puebla)



Inminente aumento al precio de la tortilla

El incremento que han tenido insumos como la electricidad, gas, gasolina y los aumentos que se han presentado al inicio de año en el maíz derivarán en un posible incremento de la tortilla, situación que analizan al menos 250 tortillerías afiliadas a la Asociación de Tortillerías Primero de Octubre, dijo en entrevista la presidenta del gremio, Belinda García Romano. (Heraldo)



Cae Alfredo Arango

Al exsecretario de Salud y ex director del Issstep se le acusa de enriquecimiento ilícito por la cantidad de 54 millones de pesos, informó el procurador de justicia, Víctor Carrancá. (Síntesis)



Estrena la UAP, la biblioteca de Puebla

En el marco de la inauguración de la biblioteca central de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), el rector de la institución, Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que ese espacio tiene un enorme significado que va más allá de su funcionalidad, porque además de que estará abierta las 24 horas del día. "Será la biblioteca de Puebla, de la ciudad, no solamente de los universitarios, es de todos los poblanos". (Intolerancia Digital)



ARANGO, el reo marinista

El brazo de la justicia sorprendió a José Alfredo Arango García en su lujosa residencia de La Vista Country Club. El exfuncionario marinista guardaba el sueño reparador de su actual pareja, quien en unas semanas le dará un nuevo hijo. El compadre de Mario Marín Torres no opuso resistencia. Simplemente pidió tiempo para poder vestirse. Una chamarra negra como muestra la fotografía exclusiva que CAMBIO presenta este día: la del exfuncionario tras las rejas. (Cambio)



Prometí acabar con impunidad y cumplí: RMV

El titular del Ejecutivo en el estado, Rafael Moreno Valle, dijo que no hay cacería de brujas, pero tampoco impunidad en su gobierno, y aseguró que el encarcelamiento del exsecretario de Salud, José Alfredo Arango García, es muestra de que en su administración se cumplen las promesas. (Milenio)



Desconoce el PRI a Arango

Ex funcionarios marinistas y líderes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se lavaron las manos ante la detención del ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, al tiempo de rechazar que su encarcelamiento sea el inicio de una "cacería de brujas" o forme parte de una campaña negra contra el tricolor en este año electoral. (La Jornada de Oriente)



Biblioteca Universitaria, orgullo de Puebla: RMV

El Gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, cortó, junto con el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, el listón inaugural y develar la placa conmemorativa de la Biblioteca Central que se ubica en Cuidad Universitaria. (La Opinión)



Viernes 13 de Enero de 2012

TITULARES DIGITALES



Dan cárcel a José Alfredo Arango por enriquecimiento en sexenio de Marín

A través de un cateo en su propio domicilio, Alfredo Arango García, ex titular de los Servicios Coordinados de Salud en el estado, fue detenido a las 04:00 horas de este jueves, luego de una denuncia presentada en su contra por parte del gobierno del estado por presunto enriquecimiento ilícito, delito marcado por la ley como grave y sin derecho a fianza. (e-consulta)



Mil nuevos empleos en la planta VW de Puebla: Hinrich

El presidente del Consejo Ejecutivo de Volkswagen, Andreas Hinrich, anunció la creación de mil nuevos empleos en la planta armadora, como parte de las acciones para consolidar la producción y a fin de lograr diariamente 2 mil 500 unidades desde las líneas poblanas. (Periódico digital)



Detención de Arango, congruencia de mi gobierno: RMV

"En mi gobierno, lo que decimos lo cumplimos", fue la declaración del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, sobre la detención del primer ex funcionario marinista, Alfredo Arango García, quien fungiera como secretario de Salud en la administración pasada. (Contraparte)



Revela Moreno Valle estrategia evasiva de marinistas

Delegaron firmas de expedientes a subalternos, pero Arango se descuidó, tenía muchas propiedades con prestanombres. Durmió de caqui en el Cereso sin haber declarado nada. (Imagen Poblana)



Alfredo Arango, detenido y sin derecho a fianza: PGJ

El ex secretario de Salud y ex director del ISSSTEP, Alfredo Arango, fue detenido por presunto enriquecimiento ilícito. La PGJ difundió que el ex funcionario marinista no tiene derecho a fianza y ya está en el penal de San Miguel. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Quedan impunes 80% de homicidios

Los responsables del 80 por ciento de los homicidios cometidos durante 2010 no fueron puestos a disposición de los jueces, según un miembro del ITESO. (Reforma)



Urgen ya reformas, advierte Gurría

México tiene una enorme urgencia, casi emergencia de que tengamos un esquema fiscal moderno y competitivo, por lo que el ganador de las elecciones presidenciales debe tener en mente la necesidad de concretar reformas estructurales de fondo, asegura José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). (El Universal)



Wallace 'es más competitiva' que el PAN: Madero

Al hacer el anuncio oficial de la designación de Isabel Miranda de Wallace como candidata del PAN al Gobierno del Distrito Federal, el líder nacional de ese partido, Gustavo Madero, aceptó que esta decisión se tomó porque es una candidata más competitiva que los demás aspirantes panistas. (Milenio)



El gobierno da la espalda a pacto de salvación del agro

Los secretarios de Hacienda y de Agricultura, José Antonio Meade y Francisco Mayorga, respectivamente, se negaron a firmar un acuerdo de salvación para el campo, que implicaba destinar 10 mil millones de pesos, incluidos en el Presupuesto de Egresos de la Federación, y que el presidente Felipe Calderón vetó con el argumento de que no podía sacarse ese dinero de la manga. (La Jornada)



Viernes 13 de Enero de 2012

Región norte del país, con la menor inflación

ELECONOMISTA La región norte de la República Mexicana mostró el menor crecimiento inflacionario durante el 2011, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). (El Economista Digital)

CRONICA DE HOY

Cargada del PAN en el destape de Isabel Miranda

Con el llamado a los capitalinos, para que la apoyen en desterrar de la ciudad de México las conductas delictivas y la violencia, la corrupción e impunidad, la inequidad e injusticia y, sobre todo, "evitar que un partido pretenda restablecerse como dominante", ayer Isabel Miranda de Wallace, se presentó, oficialmente, como la virtual candidata del PAN a la jefatura del Gobierno del DF. (Crónica)

EXCELSIOR

Cae ex titular de Salud de Puebla

Alfredo Arango García, titular de Salud en el gobierno de su compadre Mario Marín, fue detenido y trasladado a un penal por presunto enriquecimiento ilícito. El gobernador Rafael Moreno Valle recordó que prometió que no habría cacería de brujas, pero tampoco impunidad. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

Habrá acciones similares a nivel municipal

Luego de la detención del ex secretario de salud Alfredo Arango García, por elementos de la Procuraduría General de Justicia, el alcalde de Puebla Eduardo Rivera sentencio que las mismas acciones serán establecidas por el gobierno municipal una vez que fueron agotadas las comparecencias de ex funcionarios de la administración de Blanca Alcalá Ruiz. Y es que aseguro que luego de que concluyeran las entrevistas que realizo la Contraloría de ex colaboradores el pasado miércoles, el mismo mecanismo utilizado por el Gobierno del Estado será exigido a la administración municipal pasada. (Maritza Mena)



EL HERALDO

Dialogan de límites Manzanilla y Rivera

El secretario de General de Gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, y el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunieron con la finalidad de discutir el conflicto limítrofe que vive la capital poblana con el ayuntamiento de San Andrés Cholula. Sin embargo, en la fotografía del saludo de mano con recíproca sonrisa faltó el edil cholulteca, Miguel Ángel Huepa Pérez, para cumplir con la estampa que quisieron dar sobre que todo se solucionará sin pleitos y sobre todo con la mayor prontitud. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com content&view=article&id=40838:dialogan-delimites-manzanilla-y-rivera&catid=55:ciudad&Itemid=120

Sintesis

SINTESIS

Se reúnen Rivera y Manzanilla

Este día se suscitó un encuentro coloquial, entre el alcalde Eduardo Rivera Pérez y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto en donde se sentaron las bases para resolver el conflicto limítrofe entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, además de que el munícipe expresó su buena disposición y voluntad de destrabar este problema de antaño. El encuentro duró poco menos de 30 minutos, tiempo suficiente para precisar algunos puntos sobre el manejo que se le dará al problema territorial que lleva más de seis décadas, al término de la plática ambas autoridades expresaron sus puntos de vista. (Irene Díaz)



Viernes 13 de Enero de 2012

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/3415-se-reunen-rivera-y-manzanilla



LA JORNADA DE ORIENTE

La detención del ex secretario de Salud del pasado sexenio podría ser ejemplo para ex funcionarios de Alcalá: Rivera

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, no sólo respaldó al gobierno del estado en la acción que emprendió la administración de Rafael Moreno Valle Rosas, contra el ex secretario de Salud del pasado sexenio, Alfredo Arango García. El edil destacó que esta medida será un ejemplo a seguir y actuará de la misma forma contra los funcionarios del gobierno de su antecesora, Blanca Alcalá Ruiz, toda vez que la Contraloría culminó el proceso de revisión y de comparecencias. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/13/puebla/pol304.php

LA OPINION

OPINION

· Necesario que alcaldes cedan para resolver conflicto limítrofe: SGG

El secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto sentenció que para poder llegar a una solución en el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, es necesario que ambos presidentes municipales cedan en algunas cuestiones, de lo contario sería difícil poder solucionarlo. En entrevista al final de un fugaz encuentro con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, el funcionario estatal metafóricamente sentenció que al igual que un matrimonio, es necesario que alguna de las partes, o en su caso los dos, puedan ceder en algunos de los puntos de este conflicto, pues no siempre es lo que uno quiere. (Angelica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53710



PERIODICO DIGITAL

Manzanilla media en conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés

Este jueves, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se reunieron en un conocido hotel de los portales de la capital poblana para hablar en torno a la consolidación de un posible acuerdo con el municipio de San Andrés Cholula y con ello resolver el conflicto limítrofe que existe entre ambas demarcaciones. En entrevista al término del encuentro, el edil poblano señaló que tiene toda la disposición para solucionar este problema, independientemente de las acciones jurídicas que pueda presentar el Ayuntamiento a su cargo, y reconoció al funcionario estatal como un actor intermediario confiable. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.mx/notas/manzanilla_media_en_conflicto_limitrofe_entre_puebla_y_san_andres



CONTRAPARTE INFORMATIVA

Avala Rivera detención de Alfredo Arango

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, avaló la acción legal en contra del ex secretario de Salud de la administración marinista, hecha por el gobierno del estado, al sentenciar que se trató de una acción apegada a Derecho. En entrevista en su gira de trabajo, el alcalde poblano aseveró que está seguro que para realizar la detención del ex funcionario marinista, el actual gobierno se basó en los elementos suficientes para proceder, pues siempre se han apegado a Derecho. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avala-Rivera-detencion-de-Alfredo-Arango&id=41124



Viernes 13 de Enero de 2012

RETO diario

RETO DIARIO

• Comuna guiere castigar a guienes hayan delinguido

Siguiendo la temática del gobierno del estado, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, aseguró que castigarán a funcionarios de la administración pasada que hayan incurrido en faltas. Esto a raíz de lo ocurrido este jueves con el ex Secretario de Salud, José Alfredo Arango García, a quien se le imputa el delito de enriquecimiento ilícito. "Es importante desempeñarse bajo lo que dicta la Ley y este tipo de funcionarios dejaron mucho que desear de la pasada administración, que bueno que el gobernador está actuando de manera responsable con base a pruebas". (Reto diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-quiere-castigar-a-quienes-hayan-delinquido&id=25073

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL HERALDO

Reinaugura DIF municipal 4 desayunadores infantiles

Cuatro desayunadores infantiles, responsabilidad del Sistema Municipal DIF, fueron reinaugurados luego de las labores de dignificación, cuya inversión económica conjunta superó la cantidad de un millón 100 mil pesos, la cual fue devengada por cuatro instituciones privadas. En el primer caso se cortó el listón en la escuela Felipe Carrillo Puerto, ubicada en la colonia Belisario Domínguez, para la cual la Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP) invirtió aproximadamente 160 mil pesos, más otros 26 mil del ayuntamiento, para el beneficio de 240 estudiantes. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40837:reinaugura-dif-municipal-4-desayunadores-infantiles&catid=55:ciudad&Itemid=120

MILENIO

MILENIO

RESA debe invertir 11 mdd para ampliar su contrato

La empresa Rellenos Sanitarios RESA SA de CV está obligada a realizar una inversión de 11 millones 800 mil dólares (161 millones 424 mil pesos, según el tipo de cambio actual) para hacer efectiva la ampliación de su concesión a 15 años, revela el dictamen con el que el Cabildo aprobó dicha prórroga. Según el documento discutido en la sesión extraordinaria del 12 de diciembre de 2005 y ratificado el 21 de enero de 2008, el dinero está destinado a construir una planta generadora de electricidad dentro del tiradero de Chiltepeque. Dicha estación explica debe usar el biogás que produce la basura como fuente alimentadora; de modo que se suministre "al Ayuntamiento del Municipio de Puebla de energía continua", con un costo 10 por ciento por debajo de lo que cobra Comisión Federal de Electricidad (Cfe). (Guillermo Castillo)

http://impreso.milenio.com/node/9093866

LA OPINION

OPINION

• Entrega SMDIF dignificación de 4 desayunadores escolares

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y su esposa Liliana Ortiz inauguraron 4 desayunadores escolares que fueron dignificados y que beneficiarán a cientos de niños con problemas de desnutrición. En su intervención, la presidenta del DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera, mencionó que la respuesta a su compromiso de dignificar el desayunador que había planteado a alumnos, maestros y padres de familia durante su visita previa a la comunidad, fue de manera inmediata con el objetivo de que más niños acudan a recibir sus alimentos y cuenten con productos suficientes para hacer menús variados, higiénicos y nutritivos. (Angelica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=53711



Viernes 13 de Enero de 2012

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CMBIO

CAMBIO

• Huepa le propone a Puebla nuevos límites

Como parte de la resolución del problema limítrofe, Miguel Ángel Huepa, alcalde de San Andrés Cholula, insistió en que se respete el plebiscito que se realizó en administraciones pasadas donde los ciudadanos de esa zona decidieron a qué municipio querían pertenecer. Recordó que con esta disposición el Ayuntamiento de Puebla se quedaría con las colonias San José Vista Hermosa, Estrellas del Sur, Zavaleta, el centro comercial Angelópolis así como la franja de la isla de Angelópolis: "Que se queden en Puebla, esa fue la determinación que se dio en algún momento y esa pediríamos que se respetara". (Luz Elena Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/130112-le-puebla-huepa-le-propone-a-puebla-nuevos-l-mites.htm



LA JORNADA DE ORIENTE

Protestan en la colonia Santa María por obra del gobierno

El encontronazo de un camión del transporte público de la ciudad de Puebla repleto de pasajeros, con otro pesado camión de transporte de agua, ocasionó una protesta de los vecinos de la colonia Santa María para evidenciar que, a pesar que desde hace meses han solicitado topes a Tránsito municipal, la dependencia no les ha hecho caso. Asimismo, reprocharon que el gobierno del estado y la empresa ICA no sólo han dañado esta colonia con las obras de puente prolongación de la 11 Norte–Vía Corta a Santa Ana Chiautempan, sino que la falta de señalización y de medidas de seguridad vial han puesto en riesgo la vida de cientos de vecinos, que están expuestos a ser atropellados o a morir en un percance de tránsito, como ocurrió ayer. (Javier Puga) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/13/puebla/mun208.php

MILENIO

MILENIO

La SGG negociará límites territoriales con los ediles

Los presidentes municipales de Puebla y San Andrés Cholula fueron llamados por la Secretaría General de Gobierno (Sgg) para negociar los límites territoriales, informó Miguel Ángel Huepa Pérez, alcalde de la segunda demarcación. Señaló que el encuentro podría realizarse la siguiente semana, pero aún no existe confirmación de lugar, hora o si el secretario Fernando Manzanilla estará presente. En tanto, el mandatario sanandreseño adelantó su propuesta de resolución y se dijo dispuesto a ceder las colonias San José Vista Hermosa, Estrellas del Sur, los centros comerciales Angelópolis y la Isla, así como la zona de Zavaleta. (Guillermo Castillo) http://impreso.milenio.com/node/9093965

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM v 1090 AM

- La noche de ayer en la zona Pemex por el Lienzo Charro cuando a raíz de un incidente vial, donde un comandante de la policía ministerial, pelean con un conductor, lo acusa con una patrulla militar, esta lo sigue y lo detiene, pero sus compañeros policías tratan de rescatarlo y se negocia su liberación. Inclusive ambos grupos cortaron cartucho alarmando a la población de la zona.
- Asaltan la gasolinera de la Junta se lleva 60 mil pesos.
- El alcalde de Puebla y el secretario general de gobierno dialogan sobre los límites territoriales.



Viernes 13 de Enero de 2012



Fernando Maldonado/Irma Sánchez Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

• Este jueves, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se reunieron en un conocido hotel de los portales de la capital poblana para hablar en torno a la consolidación de un posible acuerdo con el municipio de San Andrés Cholula y con ello resolver el conflicto limítrofe que existe entre ambas demarcaciones.



Fernando Abraján Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

 Ayer fue detenido Alfredo Arango, ex secretario de Salud; el presidente municipal Eduardo Rivera aplaudió la decisión del gobierno; igual la CANACO avaló que el gobierne actúe en contra de quienes tienen señalamientos y sobretodo que les han comprobado hechos lícitos.



Fernando Crisanto Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- El alcalde Eduardo Rivera destaco que en el caso del municipio se actuara de manera responsable en contra de funcionarios blanquistas; esto una vez que término el proceso de comparecencias de exservidores públicos.
- Protección Civil del estado y la SSA clausuraron el Winner Run Casino México que se encuentra dentro de Plaza San Diego; el establecimiento no contaba con las medidas de seguridad necesarias.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El presidente municipal Eduardo Rivera, dijo que están muy bien las acciones de Alfredo Arango.
- El alcalde de Puebla sostuvo un encuentro con Fernando Manzanilla, ahí se hablo de los problemas de los limites territoriales.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente municipal Eduardo Rivera no descarto que en breve la comuna emprende primeras acciones en contra de ex funcionarios de la administración de Blanca Alcalá, luego de que la contraloría municipal concluyera el pasado miércoles las comparecencias que le instruyo el cabildo
- El día de ayer el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla se reunió con el presidente municipal Eduardo Rivera para tratar la consolidación de un posible acuerdo entre Puebla y San Andrés Cholula y acabar ya definitivamente con el problema eterno de los límites territoriales



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla



Viernes 13 de Enero de 2012

• Más de 3 mil familias que viven en el fraccionamiento Galaxias la Calera reclaman a la constructora el incumplimiento de falta de servicios básicos y por si fuera poco los asaltos están a la orden del día.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

• Hoy buscan llegar a un acuerdo en el problema de límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

Il Sal de Pueblo

EL SOL DE PUEBLA

Sumar a todos los poblanos ofrece Bartlett

El ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, reapareció en la vida política de la entidad para tomarse la foto como abanderado de las fuerzas de izquierda al Senado de la República, y ofreció sumar a todos los poblanos en torno a un proyecto ciudadano, pero alejado del PRI. Para ello integró en su equipo para coordinar su campaña a los prisitas Ignacio Mier Velasco y Carlos Meza Viveros, ex dirigentes estatal y municipal del PRI, respectivamente; así como nombró a Rene Sánchez Juárez, líder de la Froc-Croc, como su suplente en la planilla debido a la relación y apoyo que tuvo con su padre. (Cirilo Calderón)



EL HERALDO

• Reprueba MC primer año de Moreno Valle

El Partido Movimiento Ciudadano (MC) reprobó con un tres de calificación al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en su primer año de administración considerando que los poblanos votaron por un gobierno autoritario y represivo. El coordinador operativo de este instituto político, José María Meza Pérez, dijo en rueda de prensa que Moreno Valle Rosas encontró a un buen "cómplice" en Ardelio Vargas Fosado al nombrarlo Secretario de Seguridad Pública, con quien aplica la represión a la sociedad poblana. Reconoció el líder de Movimiento Ciudadano que se ha avanzado en construcción de carreteras, sólo que los costos están siendo inflados poniendo como ejemplo la vía de comunicación a La María. (Andrés Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40830:reprueba-mc-primer-ao-de-moreno-valle&catid=60:politica&Itemid=121

EL HERALDO

• PRI y PAN se suman al linchamiento de Arango

Los coordinadores de las bancadas de los partidos Acción Nacional (PAN) y del Revolucionario Institucional (PRI) en el Congreso local, Mario Riestra Piña y José Luis Márquez Martínez, respectivamente, se fueron sobre el árbol caído al coincidir en señalar que el ex secretario de Salud y ex director del ISSSTEP, Alfredo Arango García, detenido ayer por enriquecimiento ilícito tiene "cuentas pendientes" ante la Auditoría Superior de la Federación y en el Órgano de Fiscalización Superior. Ambos diputados privilegiados en la actual legislatura por ser el primero presidente de la Mesa Directiva que contestará el informe del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas el próximo domingo, y el segundo presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, también rechazaron que esta detención que se da a tres días de dicho acto se trate de una "cacería de brujas" en contra del marinismo.



Viernes 13 de Enero de 2012

(Redacción)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40828:pri-y-pan-se-suman-al-linchamiento-de-arango&catid=60:politica&Itemid=121

Sintesis

SINTESIS

Gobierno y Fipago resarcirán fraude a mil 400 familias defraudadas

Después de casi cuatro años, alrededor de mil 400 familias poblanas que fueron defraudadas por cajas ahorradoras recibirán el reembolso de su dinero. Esto porque el gobierno de Puebla y el Fideicomiso Pago (Fipago) aportaron conjuntamente la cantidad de 96 millones de pesos para resarcir el daño patrimonial causado a poblanos por las empresas "Bienestar Social la Paz" y "Cooperativa de Vivienda Popular Juntos Organizados Venceremos". Este jueves, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el comisionado de Fipago, Guillermo Burnez García, signaron un convenio de colaboración mediante el cual se establece la aportación de 61 por ciento del dinero por parte del gobierno federal y 35 por ciento el estado. (Claudia Aquilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/3407-gobierno-y-fipago-resarciran-fraude-a-mil-400-familias-defraudadas

SINTESIS

Aplaude Maldonado Balvarena detención de Arango García

El dirigente municipal del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Maldonado Balvarena festejó la detención del exsecretario de salud, Alfredo Arango García, debido a que este personaje abusó de los recursos "de todos los poblanos", y exaltó el trabajo del gobierno del estado al ejercer la ley. En rueda de prensa, el dirigente municipal, precisó que su partido respalda cada una de las acciones del ejecutivo local, recalcando que nadie está por encima de la ley. Asimismo, recordó la cercanía de Alfredo Arango con Mario Marín, y espera que al igual que este personaje, se pongan a disposición de la ley, otros exfuncionarios corruptos. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/3413-aplaude-maldonado-balvarena-detencion-de-arango-garcia

SINTESIS

Comuna inauguró tres desayunadores al sur de la ciudad

El ayuntamiento de Puebla puso en marcha tres desayunadores escolares más al sur de la ciudad beneficiando a más de 600 alumnos de nivel básico. La inversión rebasó los 936 mil 269 pesos, recursos aportados en su mayoría por instituciones privadas. Los desayunadores que se inauguraron después de un mes de trabajos de rehabilitación se ubican en las escuelas Manuel Ávila Camacho de San José Mayorazgo, Centro Comunitario de Sur en San Ramón Castillotla 4ta.sección, ambos beneficiarán a 270 niñas y niños. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/3408-comuna-inauguro-tres-desayunadores-al-sur-de-laciudad-

SINTESIS

Anuncia VWM nuevas inversiones y mil empleos

Inversiones inmobiliarias por 300 millones de pesos en cinco meses se detonarán al interior de Volkswagen de México para su nuevo patio central que albergará 12 mil autos, aunado a inversiones por 100 millones de dólares adicionales y mil empleos que desarrollará la armadora. Volkswagen se ha vuelto una parte de nuestra comunidad en ámbitos como el educativo, cultural, medio ambiente y economía, pues en la medida que aumenta su producción genera nuevo empleo y atrae inversiones, subrayó el gobernador Rafael Moreno Valle. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/3416-anuncia-vwm-nuevas-inversiones-y-mil-empleos



INTOLERANCIA

Arango ya duerme en el Cereso de San Miguel



Viernes 13 de Enero de 2012

Desde ayer, José Alfredo Arango García, exsecretario de Salud, "durmió" en la cárcel, luego de que fuera aprehendido por enriquecimiento ilícito por al haber gastado más de 54 millones de pesos en el lapso que fue funcionario. Mientras tanto, familiares acusan que hubo abusos y afirman que todo se aclarará, ya que la detención la calificaron como política, sin embargo, las autoridades aseguran que tienen todos los elementos para que Arango García pase un buen rato en la sombra. Con su sueldo de secretario de Salud, alrededor de 90 mil pesos mensuales, no podría comprar residencias o autos de lujo a su nombre, que ostentó, según fuentes de la Procuraduría General de Justicia. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88026

INTOLERANCIA

"Hay priistas que deberían estar en el PAN"

El exgobernador de Puebla y precandidato al Senado por las izquierdas, Manuel Bartlett Díaz, advirtió que hay priistas que desde hace mucho tiempo debieron haberse afiliado al PAN, ya que llevaron al PRI a la derecha. Dijo que llamará a poblanos que estén dispuestos a recuperar el estado, la decencia y la línea social que perdió el país. Al sostener una plática con los reporteros de la fuente, previo a la sesión fotográfica con aspirantes y dirigentes de los partidos del Trabajo y Movimiento Ciudadano, Manuel Bartlett indicó que si divide el voto del PRI y los priistas poblanos votan por él para ganar la elección, habrá cumplido el objetivo. (Francisco Sánchez) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88020

INTOLERANCIA

• "El PRI no administró a la Secretaría de Salud"

El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, señaló que Alfredo Arango García deberá responder de manera personal por los delitos que se le imputan, y aclaró que el PRI no tiene responsabilidad pues no administró la Secretaría de Salud. En entrevista telefónica, el dirigente del PRI señaló que la detención del exfuncionario debe tomarse como un hecho particular y no se debe involucrar a todo el partido, ya que cada quien es responsable de los hechos. Comentó que la postura del partido siempre ha sido la de estar dentro de la legalidad, y todos los priistas tienen que ajustarse a lo que marca la ley. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88027

CSMBIO

CAMBIO

· La detención fue a las 5 de la mañana

El brazo de la justicia sorprendió a José Alfredo Arango García en su lujosa residencia de La Vista Country Club. El exfuncionario marinista guardaba el sueño reparador de su actual pareja, quien en unas semanas le dará un nuevo hijo. El compadre de Mario Marín Torres no opuso resistencia. Simplemente pidió tiempo para poder vestirse. Una chamarra negra como muestra la fotografía exclusiva que CAMBIO presenta este día: la del exfuncionario tras las rejas. Los agentes ministeriales llegaron al lujoso fraccionamiento minutos antes de las cinco de la mañana de acuerdo a las fuentes de la PGJ que fueron consultadas por CAMBIO. (Héctor Cruz) http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/130112-hh-politica-la-detenci-n-fue-a-las-5-de-la-ma-ana.htm

CAMBIO

• El compadre del "góber precioso", le salvó la vida en el 2004

Alfredo Arango García fue el médico que salvó la vida Mario Marín Torres durante el vuelo Puebla-Nueva York a finales de 2004, cuando dentro del aeronave el entonces gobernador electo sufrió un ataque de peritonitis y en retribución lo nombró director general del ISSSTEP y en el penúltimo año del sexenio lo erigió como su tercer y último secretario de Salud. Ellas: licitaciones amañadas para compra de medicamento y equipo, desabasto de medicinas; compra de fármacos caducos y despidos injustificados de personal. (Selene Ríos)

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/130112-sr-politica-el-compadre-del-g-ber-precioso-unfuncionario-muy-cuestionado.htm

CAMBIO



Viernes 13 de Enero de 2012

• Aún tiene cuentas pendientes en el OFS

El hoy acusado de enriquecimiento ilícito, Alfredo Arango García, aún tiene asuntos pendientes por resolver en el Órgano de Fiscalización Superior por su gestión 2010 y enero de 2011 al frente de la Secretaría de Salud en la era marinista, revelaron los diputados Mario Riestra, de la Comisión Inspectora, y Enrique Doger, de la Comisión de Salud. En entrevista por separado, ambos legisladores hicieron hincapié en la detención de Arango García la madrugada de ayer por elementos de la Procuraduría General de Justicia por el presunto delito de enriquecimiento ilícito debido a poseer 54 millones de pesos en bienes, inmuebles, muebles y cuenta bancaria. (Selene Ríos)

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/130112-sr-politica-a-n-tiene-cuentas-pendientes-en-el-ofs.htm

CAMBIO

· Cae el primer marinista

La Procuraduría General de Justicia de Puebla (PGJ) ejerció acción penal en contra del exfuncionario marinista Alfredo Arango García bajo el cargo de enriquecimiento ilícito, tras detectarle bienes muebles e inmuebles y cuentas bancarias por 54 millones de pesos acumulados a lo largo del sexenio de Mario Marín Torres, en el que fungió como director del ISSSTEP y titular de la Secretaría de Salud. Arango fue detenido a las cuatro de la madrugada de este jueves en su casa, en el fraccionamiento La Vista Country Club. Tras ingresar al Centro de Reinserción Social de la entidad, Arango se reservó su derecho a declarar la acusación por la que podría pasar 12 años en prisión. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/130112-vl-politica-aprehenden-a-alfredo-arango.htm

CAMBIO

· Aréchiga minimiza acusaciones por desvío de recursos

El diputado panalista Guillermo Aréchiga minimizó las acusaciones de su correligionario José Juan Espinosa, quien lo culpó de desviar recursos del Legislativo para su precampaña al Senado. El expresidente de la Gran Comisión se dijo dispuesto a que el Órgano de Fiscalización Superior audite su gestión. "Está haciendo acusaciones sin fundamento, ya una vez nosotros denunciamos los chantajes a los que quiso someternos el primer año de la Legislatura, yo estoy dispuesto a que se haga una auditoría y se revisen los recursos que se utilizaron, estamos a favor de la transparencia." (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/130112--vl-eg-politica-ar-chiga-minimiza-acusaciones-pordesv-o-de-recursos.htm



LA JORNADA DE ORIENTE

• Reprueba Movimiento Ciudadano el primer año de la administración estatal

Movimiento Ciudadano (MC) otorgó una calificación reprobatoria –de tres puntos en una escala de 10– al primer año de administración del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas e identificó al mandatario con el autoritarismo, la persecución política, así como el menosprecio a la autoridad municipal y los derechos laborales. La Coordinación Estatal de MC acusó además una política centralizadora en la licitación de proyectos de obra pública, algunos de los cuales registran sobrecostos de hasta 150 por ciento. José María Meza Pérez, quien es uno de los dirigentes en Puebla del partido de izquierda, realizó el balance de la administración morenovallista a escasos días de que el gobernador rinda su primer informe de labores el domingo próximo. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/13/puebla/pol705.php

LA JORNADA DE ORIENTE

• Sugiere Manuel Bartlett a la cúpula priista afiliarse al PAN

Manuel Bartlett Díaz, ex gobernador del estado y actual precandidato al Senado de la coalición de izquierda Movimiento Progresista, defendió la decisión que tomó de abandonar al PRI en este proceso electoral, al acusar que el partido ha sido secuestrado por una corriente que lo ha llevado a la derecha. Sin embargo, aclaró que no renunciará al tricolor, por lo que sugirió "a la cúpula que se ha apoderado" del Revolucionario Institucional dejar el partido e ingresar al PAN. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/13/puebla/pol806.php

LA JORNADA DE ORIENTE



Viernes 13 de Enero de 2012

• Tras detención de Arango, SNTE pide transparentar recursos en ISSSTEP

El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, pidió al gobierno del estado transparentar el uso de los recursos dentro del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Poderes del Estado (ISSSTEP), luego que el gobierno del estado detuvo al ex titular del organismo, Alfredo Arango García, por el presunto delito de enriquecimiento ilícito de 54 millones de pesos. El líder magisterial abundó que las investigaciones deberían llegar "hasta sus últimas consecuencias", por lo que se pronunció a favor de que los integrantes de la Junta Directiva del ISSSTEP rindan, junto a Arango García, sus declaraciones para aclarar el destino de los recursos. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/13/puebla/pol402.php

LA JORNADA DE ORIENTE

• Empresarios muestran su beneplácito por la detención de Arango

El sector empresarial en Puebla mostró su beneplácito con la detención del secretario de Salud del gobierno de Mario Marín Torres, Alfredo Arango García, al mismo tiempo que expresó su respaldo total al gobernador, Rafael Moreno Valle. La Asociación de Empresas de la Construcción en Puebla (AECO), como la Coparmex, el Consejo de Organismos Empresariales (COE) y la UPAEP coincidieron en señalar que en Puebla se debe respetar la ley y castigar los excesos cometidos por la pasada administración estatal. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/13/puebla/pol605.php

MILENIO

MILENIO

Abre la BUAP su Biblioteca Central

Fue inaugurada la Biblioteca Central de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) en Ciudad Universitaria, una de las obras más modernas del país que cuenta con una capacidad para tres mil lectores que podrán consultar 110 mil libros y más de 113 mil obras digitales durante las 24 horas del día. La Biblioteca Central dará servicio los 365 días del año, cuenta con cuatro pisos y fue desarrollada con una inversión de 380 millones de pesos. El nuevo espacio universitario ubicado casi en la esquina del Bulevar Valsequillo y la avenida Las Torrees cuenta con libros electrónicos, los cuales podrán ser consultados por los alumnos a través de iPad que se les prestarán en el lugar. (Jaime Zambrano)

http://impreso.milenio.com/node/9093888

MILENIO

Detienen a Arango

Por los delitos de enriquecimiento ilícito, al no poder justificar sus declaraciones patrimoniales con los bienes que adquirió con los ingresos que obtuvo como funcionario, por 54 millones de pesos, el exsecretario de Salud en la administración marinista, José Alfredo Arango García, fue detenido en su residencia que adquirió en el Fraccionamiento La Vista y recluido al Centro de Reinserción Social (Cereso) de San Miguel. (Violeta García) http://impreso.milenio.com/node/9093938

MILENIO

Pide la Secretaría de Transporte apoyo para negociar con líderes mototaxistas

La Secretaría de Transportes (ST) solicitó a la Secretaría General de Gobierno (SGG) que intervenga para negociar con los presidentes municipales que no han apoyado el programa de retiro de mototaxis, a fin de que contribuyan al diálogo con los propietarios de dichos vehículos que se niegan a cambiar sus unidades. Hace unos días el subsecretario de Transporte, Carlos Zurita García, mencionó que en municipios como Palmarito, Quecholac y Tecamachalco aún existen agrupaciones de mototaxistas que no han tenido un acercamiento con la dependencia y aseguró que algunos ediles no están apoyando el programa de canje "en un ánimo de corresponder al voto" que los hizo ganar. (Tonatiuh Avelino)

http://impreso.milenio.com/node/9093863

MILENIO

• Aréchiga: no hubo mal uso de recursos en el Congreso

El diputado Guillermo Aréchiga Santamaría aseguró que no le preocupa la solicitud que José Juan Espinosa Torres hizo para que se audite el uso de los recursos correspondientes al primer año de gestión de la LVIII Legislatura.



Viernes 13 de Enero de 2012

En entrevista, el aliancista se dijo tranquilo de cómo manejó el presupuesto del Congreso de Estado, esto debido a que fungió como presidente de la Gran Comisión. Señaló que cada uno de los gastos hechos y las ampliaciones que se solicitaron a la Secretaría de Finanzas están sustentadas, por lo que no teme haya irregularidades en cómo ejerció los recursos públicos. (María Pineda)

http://impreso.milenio.com/node/9093923

LA OPINION

OPINION

• "Que Dios bendiga" a mis futuros adversarios al Senado: Bartlett

"Que Dios los bendiga", fueron las palabras que expresó el ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz a sus futuros adversarios al senado de la República del PAN y PRI, Javier Lozano Alarcón, Enrique Agüera Ibáñez o Javier López Zavala. De esta manera, el priísta confirmó su integración al PRD, PT y Movimiento Ciudadano para buscar el próximo 1 de julio la oportunidad de ser Senador de la República por los próximos seis años. Entrevistado en el hotel Presidente Intercontinental, el ex gobernador de Puebla afirmó que el ex dirigente estatal del PRI, Ignacio Mier Velasco, será su coordinador de campaña a partir del 30 de marzo. (Jesús Lemus) http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=53717

OPINION

Denuncia Zavala a revista por difamación y calumnia

El aspirante al senado de la República, Javier López Zavala, presentó una denuncia penal en contra de la revista "Huellas", la cual se ha encargado de difamar su imagen de cara a la selección del candidato del PRI que competirá por este cargo de elección popular en el mes de julio. En rueda de prensa, el priísta argumentó que la revista público hace días un artículo que lo acusa de proteger a la delincuencia organizada en el estado de Puebla, cuando fungió como secretario de Gobernación en el sexenio de Mario Marín Torres. Por lo anterior, el ex funcionario estatal acudió a presentar ante la PGJ su denuncia por los delitos de difamación y calumnia. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53716



E-CONSULTA

• Inicia el Infonavit proceso para devolver cotizaciones a pensionados

El edificio de la CTM en Puebla será sede del primer encuentro entre autoridades de los tres niveles de gobierno y representantes del Infonavit, para establecer los mecanismos de operación para la devolución de más de 18 mil millones de pesos a pensionados y jubilados, producto de su ahorro vía cotizaciones. Así lo indicó a e-consulta el secretario de la Comisión de Vivienda de la Cámara baja, Leobardo Soto Martínez, quien se dijo feliz porque el Diario Oficial de la Federación publicó hoy el decreto presidencial para la devolución de ese dinero, luego de que el pleno de la Cámara baja aprobó la iniciativa impulsada por el propio legislador poblano. (Alfredo Plascencia) http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=25312:inicia-el-infonavit-proceso-paradevolver-cotizaciones-a-pensionados&Itemid=332

E-CONSULTA

• Arango tiene pendiente de justificar cuenta pública 2010 y 2011: Riestra

Continúa pendiente la revisión de las cuentas públicas del ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, correspondiente al ejercicio fiscal 2010 y los últimos 30 días de 2011, indicó el presidente de la Comisión Inspectora del Congreso del estado, Mario Riestra Piña. Luego de la detención del ex funcionario estatal, el coordinador de los diputados del PAN dijo que solicitará al Órgano de Fiscalización Superior (OFS) agilizar los dictámenes de la cuenta pública ejercida por Arango García. (Jesús Lemus)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=25308:arango-tiene-pendiente-de-justificar-cuenta-pública-2010-y-2011-riestra&Itemid=332

E-CONSULTA



Viernes 13 de Enero de 2012

• Felicita el PAN a Moreno Valle por la detención del ex secretario de Salud

El Comité Directivo Estatal y el Comité Directivo Municipal se congratularon y felicitaron al gobernador Rafael Moreno Valle por la detención de Alfredo Arango García, "uno de los personajes más cercanos al impresentable gobernador Mario Marín Torres", manifestó Gerardo Maldonado Balvanera, líder del Partido Acción Nacional en la capital. De esta manera, aprovechó la situación para mandar un mensaje a los electores que el primero de julio elegirán al presidente de México, senadores y diputados federales. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=25311:felicita-el-pan-a-moreno-valle-por-la-detención-del-ex-secretario-de-salud&Itemid=332

E-CONSULTA

• Pide Bartlett que Dios proteja a sus adversarios al Senado

"Que Dios los proteja", expresó Manuel Bartlett Díaz, precandidato al Senado de la República por la coalición Movimiento Progresista, de sus probables adversarios en la contienda constitucional, Javier López Zavala, Enrique Agüera Ibáñez y Javier Lozano Alarcón. Confirmó que René Sánchez Juárez, líder de la FROC-CROC será su suplente para el Senado de la República, tras recordar la amistad que tuvo con su padre y negar que en este momento, vaya a cobrar facturas políticas por los favores concedidos a lo largo de su trayectoria como priista. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=25305:pide-bartlett-que-dios-proteja-a-sus-adversarios-al-senado&Itemid=332

E-CONSULTA

Solicita SNTE 51 se aplique hasta sus últimas consecuencias la ley en caso Arango

El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, se pronunció porque se aplique la ley hasta sus últimas consecuencias en la investigación que se sigue al exdirector del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Poderes del Estado (ISSSTEP), Alfredo Arango, quien fue detenido esta mañana. Asimismo, llamó a que se realice una revisión exhaustiva a las cuentas del instituto ante la crisis financiera que enfrenta y que repercute en la calidad de la atención a los derechohabientes. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=25304:solicita-snte-51-se-aplique-hasta-sus-últimas-consecuencias-la-ley-en-caso-arango&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

Moreno Valle inaugura la Biblioteca Central de la BUAP

Con una inversión superior a los 300 millones de pesos, este jueves el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, acompañado del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, inauguró la nueva Biblioteca Central Universitaria de esta casa de estudios, la cual cuenta con un acervo de 253 mil libros entre digitales y físicos. En el acto, el mandatario poblano refirió que a esta magna biblioteca podrán acudir un promedio de tres mil personas durante las 24 horas del día, dijo que estas acciones se lograron gracias al trabajo conjunto que se hizo entre el gobierno y la universidad, misma que ha sido reconocida no solo a nivel nacional sino internacional. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.mx/notas/moreno valle inaugura la biblioteca central de la buap

PERIODICO DIGITAL

• Bartlett regresa a Puebla para preparar la vuelta al Senado

Manuel Bartlett Díaz regresa a Puebla para preparar la ruta de la campaña a senador por el Movimiento Progresista, primero con la apertura de una casa de campaña, una vez que se abra el registro formal. Ayer dijo que el Presidente de la República y los gobernadores deben estar al margen del proceso electoral: no pueden meter las manos y esa ha sido la discusión de los últimos años y por eso la exigencia de la ciudadanización del Instituto Federal Electoral (IFE). (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.mx/notas/bartlett_regresa_a_puebla_para_preparar_la_vuelta_al_senado

PERIODICO DIGITAL

• 150 obras en San Pedro Cholula durante los primeros 11 meses

Durante los primeros 11 meses de gestión de la administración de San Pedro Cholula se han concretado 150



Viernes 13 de Enero de 2012

obras de infraestructura, informó la presidenta municipal, Dolores Parra Jiménez. La alcaldesa destacó que a través de la dirección de Administración Urbana y Obra Pública se ha realizado la rehabilitación del Kiosco ubicado en el Zócalo del municipio, trabajos de mejoramiento de la infraestructura en escuelas, rescate de espacios deportivos, vialidades y alumbrado público. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.mx/notas/obras en san pedro cholula durante los primeros 11 meses



IMAGEN POBLANA

Presenta Manuel Bartlett equipo de campaña

Anunciando la integración de más priistas, el ex gobernador Manuel Bartlett Díaz presentó a Ignacio Mier Velasco, Carlos Meza Viveros y René Sánchez Juárez como los coordinadores de su campaña política rumbo al Senado de la República. En el acto, el ex mandatario dijo que en el transcurso de la campaña se irán sumando otros colaboradores que siempre le han seguido. Aunque no dijo el nombre, se refería concretamente al empresario priista Alfredo Rivera, quien trabajó recientemente con el ex presidente municipal Enrique Doger Guerreo y que ha ocupado distintos cargos en la estructura operativa del PRI.

(Redacción)

http://www.imagenpoblana.com/2011/presenta-manuel-bartlett-equipo-de-campana

IMAGEN POBLANA

• Incomoda a Aréchiga solicitud de auditoría

José Juan Espinosa Torres está acostumbrado a hacer comentarios fáciles, a la difamación y a la calumnia, señaló Guillermo Aréchiga Santamaría, ex presidente de la Gran Comisión. Lo anterior debido a que el diputado de Movimiento Ciudadano solicitó al Órgano de Fiscalización Superior hacer una auditoría al diputado panalista, por el supuesto uso de recursos públicos para promover sus aspiraciones al Senado y por las compras que hizo cuando estuvo al frente de la Gran Comisión. Aréchiga Santamaría, incómodo, señaló que él nunca conoció a los proveedores y que en todo caso quien estaba a cargo de las adquisiciones en 2011 fue José Juan Espinosa, como responsable del Comité de Administración. (Redacción)

http://www.imagenpoblana.com/2011/incomoda-arechiga-solicitud-de-auditoria



CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Inauguran Rafael Moreno Valle y Enrique Agüera Biblioteca Central

Este día, con una inversión total que ascendió a los 600 millones de pesos el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle y el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, inauguraron la Biblioteca Central, infraestructura de cuatro niveles que albergará a 110 mil libros, otros 113 mil digitales, 300 computadoras y abrirá sus puertas las 24 horas del día, los 365 días del año, además de que estará abierta para todos los ciudadanos. Previo a la develación de la placa por parte las autoridades, a la que asistieron también funcionarios de la BUAP, diputados locales y federales, así como alumnos; el rector de la BUAP reconoció la labor del gobernador por su aportación de recursos a la institución. (Trinidad González)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php? Noticias-Puebla--Inauguran-Rafael-Moreno-Valle-y-Enrique-Aguera-Biblioteca-Central & id=41126

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Ni Mario Marín debe confiarse

El regidor de Compromiso por Puebla, José Luis Carmona, sentenció que con la detención del ex secretario de Salud y ex director del ISSSTEP, Alfredo Arango García, ningún ex funcionario incluyendo el ex gobernador Mario Marín Torres, debe sentirse confiado de que no correrá con la misma suerte. Les recordó a los marinistas que el Estado de Derecho y la norma aplica a todos, por lo tanto, cualquier funcionario de la pasada administración o de la actual, así como del Congreso del estado, que incurra en alguna ilegalidad debe ser sancionado, pues aseveró que es más grave la impunidad que la inmunidad. (Angélica Patiño Guevara)



Viernes 13 de Enero de 2012

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php? Noticias-Puebla--Ni-Mario-Marin-debeconfiarse & id=41125

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Protección Civil Estatal clausura casino por no cumplir con las disposiciones que marca la Ley del Sistema Estatal de Protección Civil

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Estatal, informa que, luego de efectuar una inspección para verificar el cumplimiento de las medidas de seguridad en establecimientos públicos, se clausuró el "Winner Room Casino-México", por no cumplir con las disposiciones que marca la Ley del Sistema Estatal de Protección Civil. Autoridades de la Dirección Estatal de Protección Civil y la Secretaría de Salud realizaron el operativo a este casino, ubicado en avenida Forjadores No. 3401, colonia San Diego Los Sauces, dentro de la Plaza Comercial "Plaza San Diego". (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=41128



PUEBLA ONLINE

Arango, recluido en San Miguel; todos opinan

Mientras el PRI dejó solo a Alfredo Arango, ex secretario de Salud, luego de que fue detenido acusado de enriquecimiento ilícito, diversos actores políticos y de gobierno externaron su opinión sobre el caso: Eduardo Rivera, presidente municipal de Puebla: Que bueno que el gobernador en base a pruebas que deben obrar en la Procuraduría está actuando de manera responsable. Mucho se habló de acciones de corrupción en la anterior administración sobre todo en el ámbito estatal y yo espero que así como en este caso en concreto se está actuando, haya una revisión objetiva e integral y se proceda a derecho. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21353:arango-recluido-en-san-miguel-todos-opinan&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

Mario Marín se esconde tras arresto de Arango

A pesar de que este martes el ex gobernador del estado, Mario Marín Torres, reapareció en la escena pública en los actos del precandidato del PRI a la presidencia, Enrique Peña Nieto, se ocultó tras la detención de quien fuera su secretario de Salud, Alfredo Arango. En su notaría, la número 53 y ubicada en 2 Sur 3709, sus empleados afirman que no podrá recibir a nadie hasta el próximo lunes pues "el señor gobernador" tiene una serie de compromisos durante el fin de semana. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21345:mario-mar%C3%ADn-se-esconde-tras-arresto-de-arango&Itemid=126



RETO DIARIO

• Estoy con la conciencia tranquila: Zavala

Luego de conocer la detención del ex secretario de salud, Alfredo Arango García, por parte de las autoridades estatales, el también ex funcionario marinista, Javier López Zavala, dijo estar con la conciencia tranquila y rechazó que exista una cacería de brujas por parte de la actual administración estatal. "No creo que sea una persecución, hay un principio en derecho que dice que cada quien es responsable de sus propios actos, y deseo sinceramente que el doctor Arango pueda demostrar su inocencia y que pueda en términos de ley defenderse". (Aqustín Hernández Parra)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estoy-con-la-conciencia-tranguila:-Zavala&id=25076

RETO DIARIO



Viernes 13 de Enero de 2012

• El PRI se deslinda de Arango

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, deslindó a su partido de las acciones que cometió el ex funcionario marinista, Alfredo Arango García, al frente de la secretaria de Salud. Consideró que la detención en un tema particular derivados de acciones de una persona y no del instituto político que representa, son acciones de carácter administrativo. Insistió que el PRI no administró la Secretaria de Salud, por tanto no se puede hablar de un costo político por el procedimiento judicial que enfrenta el ex funcionario marinista Arango García. (Agustín Hernández Parra)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-se-deslinda-de-Arango&id=25075

RETO DIARIO

Arango no es el único, falta más ex funcionarios: PGJ

El proceso de José Alfredo Arango García, ex titular de la Secretaría de Salud en el estado, se quedará abierto para que de esta manera se puedan integrar nuevos expedientes y que la detención que se realizó en el fraccionamiento La Vista, no sea la única por el delito de enriquecimiento ilícito. El titular de la PGJ, Víctor Carrancá Bourget, destacó que existen otros procesos en contra de ex funcionarios de la administración marinista y de no aclarar lo que se les imputa correrán la misma suerte que Arango García. (Reto diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arango-no-es-el-unico,-falta-mas-ex-funcionarios:-PGJ&id=25074



CINCO RADIO

AMLO Presentará en Puebla Carta de Deberes Éticos

El coordinador general del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) José Agustín Ortíz Pinchetti anunció que el próximo lunes Andrés Manuel López Obrador presentará en Puebla una carta de deberes éticos para ciudadanos y gobierno El aspirante a la presidencia de la república estará acompañado de un grupo de intelectuales, entre los que se estima estaría presente la escritora Elena Poniatovska. (Redacción) http://www.cincoradio.com.mx/noticia/amlo-presentara-en-puebla-carta-de-deberes-eticos/

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL mx

EL UNIVERSAL

• Proponen garantizar reparación a víctimas

Por acuerdo del PAN, PRI y PRD en el Senado esta ley es una prioridad para el próximo periodo ordinario de sesiones. El proyecto establece un catálogo de derechos de las víctimas, como el trato respetuoso, digno y no discriminatorio que siempre debe recibir de todos los servidores públicos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

• Atienden en EU a Lujambio; dejará la SEP

El 4 de noviembre el secretario de Educación fue ineternado en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán, donde se confirmó el diagnóstico de mieloma múltiple en etapa inicial. Desde aquel hospital, Lujambio Irazábal dio seguimiento a las labores de la SEP. (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion impresa.html

EL UNIVERSAL

Dan a Sandra Ávila amparo antiextradición

Este es el segundo amparo que se le concede a Ávila Beltrán para no ser extraditada en relación con el mismo asunto, su presunta participación en el traslado de más de nueve toneladas de cocaína decomisadas al cártel de Sinaloa durante la intercepción del buque Mocel en 2001. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html



Viernes 13 de Enero de 2012

EL UNIVERSAL

Invaden con mariguana parques de California

Los cárteles mexicanos han cortado árboles para sembrar la droga, matado animales, han dañado las fuentes de agua y han envenenado el bosque debido a que utilizan fertilizantes y pesticidas cuyo empleo es ilegal en Estados Unidos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion impresa.html

EL UNIVERSAL

• El Seguro Popular es mentira, "nos cobran"

Tras una queja de una beneficiaria por el cobro de los servicios, Felipe Calderón dialogó con un grupo de personas por casi media hora, para explicarles las características del programa. (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Arango, la cereza del informe

En México, el término "político ratero" debe ser considerado como un pleonasmo, no así el de "político pendejo", el cual se limita sólo a contados personajes. De ahí la respuesta obligada para quienes exigen pruebas en contra de los funcionarios corruptos que reza: "los acusamos de rateros, no de pendejos". Viene al caso este comentario por todas las huellas que dejó en el camino el exsecretario de Salud del gobierno marinista, Alfredo Arango, lo cual abrió el camino para convertirlo en el chivo expiatorio del sexenio anterior. Residencias en los fraccionamientos más exclusivos de esta y otras ciudades, cuentas bancarias y una lista interminable de tesoros fueron más que suficientes para justificar su detención a tres días de distancia del informe morenovallista.

Ante el descaro con el que Arango se movió desde que culminó el sexenio marinista, la desfachatez con la que se paseó por todos los restaurantes de la Angelópolis y con todas las evidencias que dejó en la secretaría, era cuestión de tiempo para que la guillotina cayera sobre su pescuezo.

Es más, si Alfredo Arango logró pasar las fiestas navideñas en el calor hogareño, fue gracias a que el informe de gobierno es el 15 de enero.

Resulta evidente que el expediente y la averiguación ya estaba armada, y que encarcelarlo en diciembre no representaba ningún plus mediático para Moreno Valle, por lo que fue archivada unas semanas para ejecutarla en vísperas del informe.

Sobre todo, cuando tenían la certeza de que Arango se paseaba como Pedro por su casa sin sospechar absolutamente nada.

La versión oficial habla de enriquecimiento ilícito

En esa lógica, y a manera de conclusión, yo diría que si encarcelaran a todos los políticos que se hayan enriquecido ilícitamente, tendrían que abrir un Cereso del tamaño de Lomas de Angelópolis para dar cabida a tanto ladrón con licencia.

Y conste que en ese rubro, se podría incluir a funcionarios de sexenios anteriores y en un futuro no lejano a los de la administración que está corriendo.

Por lo pronto, sabiendo que la ley en Puebla se utiliza de manera selectiva, Arango fue "distinguido" como el primer representante de todos ellos.

Sin duda, un golpe certero y muy oportuno, a tres días del primer informe de gobierno, lo que confirma que en política las casualidades no existen.

Los cuatro alfiles morenovallistas

Más allá de las críticas que puntualmente Intolerancia ha realizado en este primer año de gobierno, hay que reconocer que existen cuatro secretarios que han rendido frutos, muy por encima del resto del gabinete. Sin duda, la mano política de Fernando Manzanilla ha servido para que autoritario estilo del gobernador no convierta a Puebla en un polvorín.

Destacar el trabajo del secretario general de Gobierno es un tema obligado, y habla del equilibrio y liderazgo que Moreno Valle necesitaba para mantener la gobernabilidad en el estado.

Quienes también han ganado bonos adicionales son Antonio Gali, Luis Maldonado y Jorge Aguilar Chedraui, de



Viernes 13 de Enero de 2012

Infraestructura, Educación y Salud, respectivamente; los cuales han dado evidentes resultados a un gobernador insaciable.

El trabajo de estos cuatro personajes contrasta con la ineficiencia y mediocridad del resto del gabinete, el cual ha pasado con más pena que gloria y en donde Pablo Rodríguez es el mejor ejemplo.

En una próxima entrega abundaré en este tema, pero en el caso de estos cuatro funcionarios, el trabajo salta a la vista. Nobleza obliga.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=865

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

La detención de Arango, show mediático

Nadie puede culpar al inquilino de Casa Puebla, Moreno Valle es sin duda un hombre que conoce muy bien los tiempos y que juega nadie mejor con las circunstancias.

Es amo y señor del timing; dueño de la oportunidad, el gobernador utiliza como pocos sus ases bajo la manga y eso es precisamente la detención del exsecretario de Salud de la pasada administración, Alfredo Arango García, el golpe publicitario espectacular que necesitaba para coronar su primer informe de labores que rendirá el próximo domingo.

El gobernador no podía llegar a su primer informe de labores, sin dar ese golpe espectacular que tantos adeptos le ganó durante su campaña de 2010 a Casa Puebla.

El clamor popular era el enjuiciamiento del marinismo o al menos de algunos de sus cuadros más prominentes y la víctima exacta resultó ser Alfredo Arango García, personaje indefendible de la pasada administración estatal, quien cometió además de múltiples anomalías en su paso por la administración pública, pero que además tuvo el cinismo de pasearse y hasta presumir su fortuna personal y sus paseos por el extranjero. Hasta en eso el gobernador acertó en escoger a un personaje que resulta indefendible, al igual que con Ricardo Henaine Mezher, nadie en su sano juicio puede meter las manos por Arango García.

Como si fuera partidario de la teoría de la selección natural, Moreno Valle escogió al marinista más débil, a la presa ideal para multiplicar sus bonos, los cuales —como es natural por el ejercicio propio del poder y los excesos— venían a la baja.

El show mediático se completó con el operativo que se llevó a cabo para catear su vivienda y trasladarlo al Centro de Readaptación Social de San Miguel, el Cereso de Puebla.

Arango fue detenido en su vivienda al filo de las cuatro de la mañana del día de ayer, cuando pudo haber sido detenido a cualquier hora, ya que cínicamente se paseaba con libertad por todas las calles de Puebla y en los mejores restaurantes, pero era necesario darle este tinte al asunto para subir más los bonos del gobernador. Ahora sí, todo está listo para que el primer informe de labores sea perfecto, la cereza del pastel ya la puso la administración morenovallista y las siguientes cabezas marinistas rodarán seguramente cuando se acerquen los tiempos electorales o cuando al dueño y señor del timing así le convenga.

Gastan casi 12 millones en empresa que organiza el primer informe

La periodista Guadalupe Gálvez publicó ayer en el portal de noticias *NG de Puebla* una excelente nota en donde da a conocer que el gobierno del estado gastó casi 12 millones de pesos en la contratación de una empresa que se encargue de la organización del primer informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle.

Gálvez ilustró que mediante dos contratos, uno celebrado con la Secretaría de Infraestructura y otro celebrado con la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico. José Cabalán Macari Álvaro, titular de la Secretaría de Administración, encargó la realización del evento a la empresa Creatividad y Espectáculos SA de CV.

La firma, dice Gálvez, es una filial de Corporación Interamericana de Espectáculos (CIE) y se ha encargado de eventos del gobierno del estado, en específico de la Secretaría de Turismo, así como actos financiados por la presidencia como: Los festejos del Bicentenario de la Independencia, Centenario de la Revolución y el cuarto informe de Felipe Calderón. Hasta aquí la cita de Guadalupe Gálvez.

Estos son parte de los excesos que comete la administración morenovalista, la que tanto dijo que iba a hacer las cosas en forma diferente.

Si a estos se le suma lo que se ha gastado en publicidad y promoción del informe, la cifra se antoja millonaria. Estos son los claroscuros de los que está plagado el morenovallismo.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=869

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

La Policía debe de ser retirada de Valle Fantástico, iya!



Viernes 13 de Enero de 2012

Jared Albino Soriano, juez Segundo del Distrito Judicial de Cholula, sigue en el juego "doble cara", insiste en que el Juzgado Segundo de Distrito lo "beneficio" al confirmar la sentencia a favor del gobierno del estado de la posesión de los terrenos que ocupan Valle Fantástico, pero además reconoce que en el mismo expediente 394/2011 del Juzgado Segundo de Distrito lo multó con 150 días de salario mínimo por incumplir al ocultar documentos para el juicio de amparo. Qué ilógico.

El juez, al "darse por ganador", presume el punto segundo de la resolución que dice: "La justicia de la Unión no ampara ni protege a Inmobiliaria Hena contra el acto que reclamó del Juzgado Segundo de lo Civil y de la Secretaría de Seguridad Pública del estado de Puebla, por los motivos plasmados en el considerando octavo de esta sentencia."

Pero no informa del tercer párrafo de la resolución que dice "ampara y protege Inmobiliaria Hena en contra de los actos reclamados al Juzgado Segundo de lo Civil del Distrito Judicial de Cholula, los cuales quedaron precisados en el resultando primero de esta sentencia, respecto al punto duodécimo del acuerdo del 9 de marzo del 2011, por las razones expuestas en el considerando noveno de la misma". Le explico.

Juicio de origen

Juzgado: Segundo De Lo Civil del Distrito Judicial de Cholula, Puebla

Expediente: 795/2011

Actor: Gobierno del estado de Puebla

Demandado: "Inmobiliaria Hena SA de CV, entre otros

Estado procesal

I. Mediante proveído de fecha 9 de marzo de 2011, el ciudadano Juez Segundo de lo Civil del Distrito Judicial de Cholula, Puebla, actuando dentro del expediente número 795/2011, admitió a trámite diversa "medida cautelar constitucional", para el efecto de conceder a la parte actora en su punto décimo segundo, la autorización especial sobre uso, vigilancia y aprovechamiento sobre el bien inmueble popularmente conocido como Valle Fantástico, consistente en conceder de manera ilimitada al Gobierno del estado de Puebla, una autorización para emitir cualquier acuerdo para regir el uso, vigilancia y aprovechamiento de la supuesta "preservación ecológica y parque metropolitano", así como cualquier otra acción tendiente a ese fin.

II. Inconforme con dicha "medida cautelar constitucional", la persona moral denominada Inmobiliaria Hena SA de CV, interpuso diverso juicio de amparo a efecto de revocar la autorización especial sobre uso, vigilancia y aprovechamiento sobre el bien inmueble popularmente conocido como Valle Fantástico, concedida al Gobierno del estado de Puebla, en el punto décimo segundo de la citada resolución.

Juicio de amparo

Juzgado: Segundo de Distrito en el estado de Puebla.

Expediente: 394/2011

Quejoso: Inmobiliaria Hena SA de CV

Tercero perjudicado: Gobierno del estado de Puebla, entre otros

Estado procesal:

I. Mediante sentencia definitiva de fecha 9 de enero de 2012, la ciudadana juez Segundo de Distrito en el estado de Puebla, en su punto considerando noveno, resolutivo tercero, tuvo a bien conceder el amparo y protección de la justicia federal a la quejosa Inmobiliaria Hena SA de CV, para el efecto de que el ciudadano juez Segundo de lo Civil del Distrito Judicial de Cholula, Puebla, deje sin efecto, la autorización especial sobre uso, vigilancia y aprovechamiento concedida al Gobierno del estado de Puebla, sobre el bien inmueble popularmente conocido como Valle Fantástico, consistente en conceder de manera ilimitada una autorización para emitir cualquier acuerdo para regir el uso, vigilancia y aprovechamiento de la supuesta "preservación ecológica y parque metropolitano", así como cualquier otra acción tendiente a ese fin.

II. consecuentemente, tanto el ciudadano juez Segundo de lo Civil del Distrito Judicial de Cholula, Puebla", como el Gobierno del estado de Puebla, deberán acatar la sentencia definitiva antes citada, y deberán dejar sin efecto el punto décimo segundo del acuerdo de fecha 9 de marzo de 2011, y abstenerse de modificar en forma alguna el uso y/o aprovechamiento del inmueble denominado popularmente como Valle Fantástico, así como retirar todo tipo de vigilancia que se encuentre al interior del citado predio, respectivamente.

El correo de los muertos

Réplica de la PGJ

"A favor de la capacitación y cumpliendo con las erogaciones correspondientes para el personal de acuerdo a lo establecido, es como opera la Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla, por lo que respetuosamente me permito aclararle las imprecisiones publicadas en su columna del 11 de enero de los corrientes.

"La Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), del que forman parte todas las



Viernes 13 de Enero de 2012

Procuradurías de Justicia del país, establece como requisito de permanencia en las corporaciones, la obligación para que los integrantes de las policías investigadoras acrediten el grado de estudios de educación superior. "Por tanto, la Procuraduría de Justicia de Puebla (PGJE), atenta a la obligación legal derivada de la citada ley, firmó un acuerdo con la Universidad del Desarrollo del Estado (UNIDES) para que ésta ofertara a los elementos policiales que no tuvieran el grado de estudios requerido, una carrera técnica superior universitaria cuyo nivel está reconocido y avalado por la Secretaría de Educación Pública estatal (SEP).

"El costo por cursarla fue valorado y asignado de manera conjunta por la UNIDES, la PGJE y los servidores públicos, siendo estos últimos los más beneficiados con este esquema de educación semipresencial que no afecta en gran medida las labores sustantivas de la dependencia.

"Dicha obligación de dar cumplimiento a la Ley estaba latente desde 2009; sin embargo, fue hasta la presente administración estatal que se impulsó su cumplimiento en aras de que los servidores públicos reúnan ese requisito de permanencia para beneficiar a la ciudadanía con policías que tengan un mayor grado académico, de constante aprendizaje y profesionalización.

"Respecto a los pagos para el personal de la institución, éstos se están cumpliendo de acuerdo a lo establecido de manera oficial, por lo que es falso el texto que refiere 'jinetean el aguinaldo de los empleados de confianza de la PGJ'. Hago de su conocimiento que el 27 de octubre de 2011 la Dirección General Administrativa de esta dependencia recibió el oficio circular SA-SSA-0030/2011, signado por el subsecretario de Administración del Patrimonio, Recursos Humanos y Materiales del Gobierno del Estado de Puebla.

"El citado documento establece claramente las fechas para el pago de aguinaldos a personal de base, confianza, honorarios, cuerpos policíacos y magisterio, disposiciones a las que esta institución se ha ajustado. La segunda parte del aguinaldo tiene como fecha de pago el próximo 13 de enero."

Hasta aquí la carta.

Y como siempre esperamos sus réplicas.

Nos vemos cuando nos veamos.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=870

Cambio

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Los marinistas se van a África (y no bailan waka-waka)

Ayer Puebla vivió un **día de alegría**. Bajo el lema de que se puede esconder la mano que roba pero **no la mano que gasta**, Rafael Moreno Valle encontró la forma de **torcer a los astutos marinistas** que saquearon la entidad pero encontraron los **mecanismos jurídicos** para eludir a la Contraloría. El delito de enriquecimiento ilícito **voltea la carga de la prueba para el acusado**, pues es él quien debe aclarar el origen de sus bienes y cuentas bancarias. A Alfredo Arango, que **no es uno de los más pillos pero sí de los más cínicos**, le descubrieron "solamente" 54 millones de pesos atesorados en apenas seis años de servicio público en los que fungió como director general del ISSSTEP y secretario de Salud. La cifra parece baja conforme a las proyecciones de las licitaciones que dispuso y sobre todo, al quebranto del Fondo de Pensiones, pero es suficiente para **mantenerlo en la sombra** un buen tiempo. Además, para darle un mensaje claro a los esbirros de Mario Marín que ya se sentían con confianza para **salir de sus madrigueras y exhibirse en público**: desde el **jefe de la banda**, pasando por prestanombres, periodistas y constructores, hasta exfuncionarios de cualquier nivel: hay **muchos expedientes** integrados listos para consignarse ante un juez. Y todos por el mismo delito.

Siempre he pensado que el principal mal heredado por el régimen marinista fue el **envilecimiento** de la vida pública de Puebla, especialmente de la **elite local**. El mal ejemplo que Marín le dio a su gabinete, la **impunidad**, se extendió como un cáncer y **todos entendieron que podían hacer todo sin rendirle cuentas a nadie.** Que podían corromper, robar, falsificar, ser negligentes e irresponsables. Y que nadie, ninguna autoridad, se los iba a reclamar. El único contrapeso posible, la prensa, también fue corrompido a niveles nunca vistos y se volvió una parte orgánica del régimen.

Impunidad y patrimonialismo fueron un coctel que produjo el **régimen más corrupto en la historia de la entidad.** Y por tanto, un reclamo de justicia que se expresó en las urnas e hizo ganar a Moreno Valle. Los excesos debían ser castigados. En su toma de protesta recogió ese anhelo y prometió que "no habría persecución pero tampoco impunidad". Pero a diferencia de lo que hicieron Mario López Velarde y Gabino Cué, quienes armaron juicios mediáticos y endebles causas penales, Moreno Valle postergó el **ajuste de cuentas** con el pasado. Permitió que la burbuja marinista se relajara, exhibiera su **impúdica riqueza** y sus anhelos por aparecer en las revistas de sociales como señores respetables. Mientras tanto, el morenovallismo se dedicó a



Viernes 13 de Enero de 2012

integrar los expedientes patrimoniales de todos ellos. Encontrar sus bienes y documentarlos.

En el acuario marinista Arango no es el pez más gordo. Pero su detención **sacia la sed de sangre** de la sociedad poblana. Ayer no hubo uno solo, uno, que defendiera al extitular de Salud. En la burbuja marinista se despertó el ánimo de darse a la fuga, y en los beneficiarios colaterales del régimen guardaron un **silencio ominoso**, cuando tres años antes lo calificaban como un superfuncionario en columnas que están bien archivadas para que sus autores no las olviden. Pero el pueblo pide más, no se conforme con uno de los compadritos preferidos del "góber precioso". La lista de beneficiarios es interminable, y ninguno de ellos podría comprobar ante un juez la **construcción honorable de su patrimonio.**

Dos nombres más esperan en la congeladora. **Eduardo Macip**, quien ya se encuentra prófugo de la justicia poblana. Y uno más: **Arturo Hernández Davy**, director del DIF en el último tramo de la administración y sobre el que pesa un asunto oscuro relacionado con la entrega de despensas. El diario *Reforma* adelantaba ayer la posibilidad de que también fueran incluidos en el paquete **Gerardo Pérez Salazar y David Villa Issa**. Parece difícil encuadrarlos en el tipo penal de enriquecimiento ya que ambos sí gozaban de un patrimonio amplio antes de ingresar al gobierno. Se dice, sin embargo, que el robo de 37 millones en la Secretaría de Finanzas permanece abierto.

La genialidad del delito de enriquecimiento ilícito es que conlleva un veneno oculto: la **defraudación fiscal**. En el remoto caso de que Alfredo Arango pudiera demostrar la legalidad de los **54 millones de pesos** que conforman su patrimonio, inmediatamente se requerirían las declaraciones fiscales de los años 2005 a 2011. Y en caso de no hacer enterado los impuestos correspondientes, el delito se volvería defraudación fiscal, de corte federal.

Marín tuvo la culpa. Primero les dijo a sus compinches que no se preocuparan de nada, que el **pacto de impunidad los protegía**. Más tarde le pidió que asistieran a todos los requerimientos que les hiciera la Procuraduría morenovallista, que se trataba de **simples formalidades**. Y por último, tuvo una reaparición pública con Peña Nieto que constituyó un reto al gobernador Moreno Valle. **Arango paga los platos rotos**. Ansiamos ver a más marinistas en la cárcel. Puebla merece **regenerarse** del envilecimiento marinista.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/colum-tiempos-130112.php

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Ver a Arango con ojos de 2012 es tener la vista cansada

Cada quien para lo que sirve. Mario Marín sirvió a Enrique Peña Nieto para desacreditarlo y tumbarle algunos adeptos. Sin embargo, como dicen los científicos, **también lo malo es útil**, por ejemplo, el uso que le dará Rafael Moreno Valle a su veneno en el primer informe de gobierno, con la detención de José Alfredo Arango, engrandecerá su gestión en el rubro de aplicación de la justicia.

El veneno de la víbora de cascabel mata a una persona en cuestión de horas. Es letal y mortífero. Pero bien empleado por la ciencia lo transforma en el antídoto celestial contra la mordedura de ese reptil. Lo mismo ocurre aquí, el veneno de Marín fue ponzoñoso para Peña Nieto pero, en cambio, será benéfico para Moreno Valle con la diferencia del uso y del tratamiento.

Arango como David Villa Issa y Gerardo Pérez Salazar (prospectos a vestir de rayas), entre otros, tienen el fierro de la casa Marín quemado en la piel. **Y, como las vacas, ni cómo quitárselo.** Por lo tanto, encarcelar a cualquiera de ellos implica de alguna manera asestar golpes indirectos a Marín; cuidando las formas pues (y los acuerdos). Se vale.

En lo personal me parece que el ajuste a Arango viene bien al nuevo gobierno y a los poblanos que, en silencio, claman justicia por un sexenio plagado de excesos e intolerancias. Si lo de Arango fue un blof de marketing o un asunto político es competencia de la justicia, no de nosotros. Después de todo, pregúntese usted mismo: ¿qué escapa a lo político y a lo marketiniano en este país? Ni Sabritas ni la Coca Cola.

Ver el asunto de Arango solo con los ojos de las elecciones de 2012 es tener vista cansada. En Arango debe verse a un hombre que se hizo groseramente rico a su paso fugaz por la función pública. Ejemplo social en negativo. Y claro que merece castigo si se demuestra que le metió la mano al cajón.

En Arango también debe verse a un tipo útil para engrandecer el funcionamiento justiciero de una administración estatal joven y ganosa de acciones heroicas, como también una moneda de cambio para el propio Marín. Si fue moneda de cambio del ex gobernador habría que proyectar: ¿Con cuántas otras contará El precioso? ¿Y quiénes serán las otras monedas de cambio? Si fue heroico y justiciero merece insignia.

La manera de ver el caso Arango invita también a reflexionar la razón de por qué fue tan cerca del primer informe y tan lejos del inicio de la administración estatal. Haiga sido como haiga sido, dijera Calderón, **ojalá** sea el hilo que jale del lago de los excesos al pez gordo que todos esperan, a Marín. Aunque yo, la



Viernes 13 de Enero de 2012

verdad, dudo que lo pesquen.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/enero/colum-entranas-130112.php

(Desde La Izquierda/Miguel Ángel de la Rosa Esparza)

Las razones de Bartlett

Hay hechos en esta elección que se avecina del 2012, que son de llamar la atención en nuestra Política Mexicana, una de ellas es la conversión de Manuel Bartlett Díaz, hacia en movimiento MORENA, como precandidato al Senado de la Republica por Puebla de las izquierdas, que encabeza el candidato único de las izquierdas a la Presidencia de la Republica Andrés Manuel López Obrador. Bartlett es militante de toda la vida del Partido Revolucionario Institucional, lo que le permitió ocupar cargos públicos desde muy joven, sobre todo en el terreno no fácil de la política interna y también en la política externa, de 1970 a 1976 fue Director General de Gobierno de la Secretaria de Gobernación, de 1976 a 1979 fue Director en Jefe de Asuntos Políticos de la Secretaria de Relaciones Exteriores, luego de 1979 a 1981 asesor del Secretario de Programación y Presupuesto. En los años 1981 y 1982 fue Secretario General del Comité Ejecutivo Nacional del P.R.I., y Coordinador general de campaña del expresidente de México, Miguel de la Madrid Hurtado, del que posteriormente manejo en su sexenio la política interna como Secretario de Gobernación. Gobernador de nuestro Estado de Puebla entre los años 1993 al 1999. En el año de 1999, contendió en la contienda interna para ser el candidato del P.R.I. a la Presidencia de México, bajo el lema "Yo Manuel Bartlett no lo permitiré mas". Senador de la Republica del año 2000 al 2006. Y en este último año se dio un hecho que marco su futuro, ante la grave situación que México padecía, en el primer sexenio de la derecha y que fue fallido. Pidió el voto a favor del hombre que representaba el cambio en esa elección presidencial del 2006. El candidato de la coalición "Por el bien de todos, Primero los Pobres" Que era Andrés Manuel López Obrador. Recuerdo que fue en el mes de mayo de ese 2006, siendo yo candidato por esta coalición que encabezaba el "Peje", yo a diputado federal por el distrito XI, de Puebla. No solo me sorprendió, si no que me entusiasmo y fue parte de mi discurso de campaña, señalando que hasta aquellos hombres que en el pasado operaban para el P.R.I., y que como patriotas reconocían que la única opción de cambio para un México mejor, lo era Andrés Manuel López Obrador., posteriormente fue de los mas férreos defensores del Patrimonio Nacional, hace solo cuatro años, cuando Felipe Calderón amago con vender la paraestatal Petróleos Mexicanos. Lo que hubiera sido el acabose para las Finanzas Publicas, por lo que significa el ingreso petrolero en los ingresos de nuestro país. Ahora será sin duda candidato al Senado de las izquierdas convencido el y muchos mexicanos de que se presenta para la izquierda una enorme posibilidad de triunfo en este 2006, con Andrés Manuel López Obrador, que a la izquierda "ya le toca", porque a México " ya le toca que le vaya mejor". Es por ello que independientemente del pasado que todos tenemos, pensar en el presente y en futuro, para una persona que pase lo que pase es y será figura nacional, y de estar en una posición cómoda, por los logros en su actividad publica, toma la decisión de arriesgar todo, porque yo estoy seguro que Manuel Bartlett no piensa en el, si no en las generaciones futuras. Y esta posición de cambiar lo que tiene y arriesgar a lo que viene, es algo que es digno de reconocerle, ya que como el, hay muchos hombres que gozan de grandes logros y comodidades y ellos prefieren quedarse en esa posición egoísta y no les importa como a Bartlett que vale la pena por un México mejor, mas igualitario, mas justo, mas rico. Arriesgarlo todo.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/desdelaizquierda/2012/enero/colum-desdelaizquierda-130112.php

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela)

El PAN y la interna presidencial: ¿segunda vuelta?

La contienda interna del PAN está más interesante que nunca. Los tres precandidatos, cada uno en su propia perspectiva, me parece que tienen la oportunidad de ganar, al amparo de ciertos escenarios que no solo son de índole meramente matemático, sino esencialmente político. La razón: el que la convocatoria establece la posibilidad de una segunda vuelta, si en la primera no hay un candidato ganador bajo los requisitos establecidos por la misma. Expliquémoslo.

Poco se ha hablado realmente de la posibilidad de que la elección interna presidencia del PAN se vaya a una segunda vuelta. Hoy las notas periodísticas y el sentir de muchos militantes del PAN es que el próximo 5 de febrero tengamos al candidato o candidata presidencial que nos ha de representar en la elección constitucional del próximo 1 de julio, pero se ha soslayado la cuestión fina de la contienda, que en nuestra opinión lo es este tema de una segunda elección el 19 de febrero.

La segunda vuelta a verificarse el 19 de febrero –fecha límite para tener candidato presidencial marcado por la ley electoral- se propiciaría a raíz de dos hipótesis: que ningún precandidato consiga por sí mismo el 50% más



Viernes 13 de Enero de 2012

uno de los votos en la primera vuelta o, en un segundo caso, que obteniendo el 37% de los votos la diferencia con respecto al segundo lugar no sea mayor de 5 puntos porcentuales. A mi parecer, la segunda hipótesis es la más probable de acaecer en la votación del 5 de febrero, pues a pesar de que hoy en día Josefina Vázquez Mota se dice que encabeza las preferencias de acuerdo a algunos sondeos nacionales, lo cierto es que muy seguramente no alcanzará esa mayoría absoluta a la que se refiere la primera hipótesis (50% más uno).

Ahora bien: los sondeos y encuestas que hoy establecen una presunta ventaja de cualquiera de los precandidatos presidenciales del PAN son una verdadera incógnita. Ninguna casa encuestadora ha señalado que sus sondeos se circunscriben a preguntar a los miembros activos y adherentes del partido, sino que se han levantado en función de preguntar a la sociedad en general (encuesta abierta) y, en un segundo momento, a los simpatizantes del PAN (encuesta cerrada). Pero éstos últimos, los simpatizantes del PAN, no son los miembros activos y adherentes del blanquiazul. La verdadera encuesta, por ende, es un misterio. El sentir de los panistas no se conocerá realmente hasta el 5 de febrero, y eso nos lleva a pensar que los números reales están más parejos de lo que dicen las encuestas que se han publicado hasta el momento.

En este contexto, creo que los tres precandidatos están ya configurando en sus estrategias electorales el escenario de la segunda vuelta. Han comenzado a vislumbrar esta posibilidad haciendo proyecciones decíamos no solo matemáticas, sino de cálculo político. Me atrevería a decir que al menos dos de los tres precandidatos están forzando la hipótesis de la segunda vuelta pues con ella ven su una opción real de triunfo, mientras que un tercero o tercera está haciendo un esfuerzo supremo por no caer en esa posibilidad, pero paralelamente ya empieza a desplegar en su bunker de campaña una estrategia en ese sentido, por si acaso.

Conforme se aproxime el día de la elección de la primera vuelta, los acercamientos entre los equipos de campaña serán más intensos y próximos a la verificación de acuerdos. Cada uno de los operadores llevará a la mesa sus propios números y no quedará más que el principio de acercamiento en espera de los resultados de la elección. Pero antes, para llegar a la elección, será muy importante el resultado de los dos debates que ha autorizado la Comisión de Elecciones del PAN. El primero se desarrollará el martes 17 de enero y el segundo en fecha por designar, y en estos encuentros el panismo, estoy seguro, definirá a su preferido. La militancia del PAN es una militancia seria, pensante, madura democráticamente hablando, por lo que quizá sea el partido en el que mayor influencia tenga un debate previo a la realización de una jornada electoral interna.

La segunda vuelta, concluyendo, será una lucha sin cuartel. Si se verifica, quedarán dos candidatos en una batalla que me parece brindará al PAN una presencia mediática muy importante y ello servirá para que el partido crezca en el ánimo de los ciudadanos. Serviría, además, para despegarse del inefable López Obrador que no ha crecido y solo lo estimula la estrategia del candidato del PRI. Ya veremos si estas hipótesis se concretan, al tiempo.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/enero/colum-opinionpedrogutierrez-130112.php

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

No confiarse y trabajar, pidió Peña Nieto

La Biblioteca Central de la BUAP es, sin lugar a dudas, la más importante del estado y una de las más importantes del país.

Fue inaugurada ayer jueves por el gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas,** y por el rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez,** en Ciudad Universitaria.

Ocupa 10 mil metros cuadrados de terreno, en cuatro niveles, cuenta con 110 mil libros impresos; 130 mil libros digitales y 300 computadoras, además de tener un área lúdica, única en Puebla.

Podrá atender en sus diversas áreas a 3 mil personas al mismo tiempo y dará servicio las 24 horas del día, de los 365 días del año, es decir, estará abierta permanentemente.

A ella podrán concurrir no sólo maestros y estudiantes universitarios, sino todo el público. El gobernador Moreno Valle afirmó que es una biblioteca no sólo para la universidad, sino para todos los poblanos.

Su costo fue de 82.8 millones de pesos que se tomaron de los 680 millones que el gobierno estatal destinó a la BUAP para este año.

El jefe del Ejecutivo estatal manifestó que él le apuesta a la educación para garantizar el progreso de Puebla y habló del apoyo que la BUAP ha brindado a su gobierno para crear la Universidad Virtual de Ajalpan.

Por su parte, el rector hizo un elogio del primer año de administración del gobernador Moreno Valle, afirmando que su gobierno ha brindado un gran apoyo a la universidad pública más importante de la entidad.

Beatriz Paredes y Josefina Vázquez Mota, en el informe

El domingo próximo, 15 del actual, la diputada federal, exdirigente nacional del PRI, Beatriz Paredes Rangel; y la precandidata panista a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, estarán en Puebla para asistir al primer informe del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.



Viernes 13 de Enero de 2012

Paredes Rangel tendrá un desayuno privado a las 8.30 horas en la casa de su amigo, el empresario poblano, Julián Hadad, quien ha invitado a un reducido número de personas, la mayor parte empresarios y a los exgobernadores Guillermo Jiménez Morales y Melquiades Morales Flores.

Se sabe que no se permitirá el acceso al lugar donde se llevará a cabo el convivio, a los invitados que no hayan confirmado su asistencia.

Julián Hadad y Beatriz Paredes mantienen lazos de amistad de hace varios años. Han trabajado juntos en varias campañas y con frecuencia se reúnen para intercambiar experiencias.

Del programa de actividades de la precandidata panista **Vázquez Mota** no se ha informado y sólo se sabe que estará en el informe del gobernador.

Impactó la detención de Arango García

La detención en la madrugada de ayer del doctor Alfredo Arango García impactó a la clase política poblana.

Está acusado de **enriquecimiento ilícito** por no haber podido comprobar el origen de propiedades valuadas en 54 millones de pesos.

No se recuerda nada igual, en por lo menos cinco décadas. Arango García, fue director del ISSSTEP y secretario de Salud Pública en el gobierno pasado.

Desde que fungía como alto funcionario estatal se hablaba de actos de corrupción en las dependencias que estuvieron a su cargo, y los rumores fueron confirmados por las autoridades judiciales.

El exfuncionario está recluido en el penal de San Miguel y no tiene derecho a fianza.

Manuel Bartlett estuvo ayer en Puebla

Manuel Bartlett Díaz, exgobernador del estado, estuvo ayer en Puebla para reunirse con amigos de diferentes corrientes políticas a fin de convencerlos para que se unan a su proyecto como candidato de la izquierda a una senaduría por la entidad que gobernó en los años noventa.

Bartlett Díaz siempre fue priista. Si salió del PRI para aceptar la candidatura que le ofrecieron varios grupos progresistas de la corriente de izquierda que apoya a Andrés Manuel López Obrador fue porque en el PRI la dirigencia nacional le cerró las puertas.

Muchos priistas consideran que el licenciado **Bartlett** hará mucho ruido en el Senado, pues ha sido congruente con la ideología de su partido, el PRI, comprometido con la justicia social y la primera vez que ocupó el cargo de senador de la República, en el sexenio de Vicente Fox, fue crítico con los derechistas del PAN, pero también con los derechistas del PRI.

Su postura firme en la ideología de la Revolución Mexicana le valió para ser el único priista importante que creció políticamente a raíz del triunfo del PAN en el año 2000.

Descontento de priistas, con dirigencia

Priistas de San Pedro Cholula manifestaron su enojo con la dirigencia estatal de su partido, el PRI, por la forma en que está manejando la designación de comités seccionales.

Dicen que el delegado en ese distrito, **Iván Torija,** les ha dicho que sólo tendrán validez los nombres de directivos seccionales que aparezcan en el formado del partido *con mi firma*.

Los pueblos y barrios, dicen los quejosos, queremos recuperar al PRI, liberarlo de las manos que lo tienen secuestrado y, en consecuencia, destrozado.

Hoy se inaugura el Estado Universitario

El gobernador Rafael Moreno Valle y el rector Enrique Agüera Ibáñez inaugurarán hoy, a las 18 horas, el Estadio Universitario construido en terrenos de Ciudad Universitaria, con capacidad para 30 mil espectadores.

Será un acto impresionante, no sólo por la cantidad de asistentes que se esperan, sino por el espectáculo que será presentado con relevantes estrellas de la televisión.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-130112.php



(La Entrega/Adrián Ruíz)

- * Plan con maña
- * Barbas a remojar

Jugada engañosa. A pesar de los esfuerzos para que la noticia de la derrota en el caso Valle Fantástico fuera ignorada en los medios de comunicación, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no pudo evitar el ridículo ante los poblanos. Después de enterarse del veredicto de la justicia federal en su contra, precipitó los planes que tenía para después de su "abollado" informe, de ejecutar la orden de aprehensión contra Alfredo Arango,



Viernes 13 de Enero de 2012

ex titular del ISSSTEP y de la Secretaría de Salud, durante el sexenio marinista.

Sin adorno La Entrega, adelantó la aprehensión de Arango, que se suscitó la madrugada de ayer jueves. De inmediato el aparato gubernamental filtró la noticia a los medios de comunicación que abastece con subsidio. Más allá del enriquecimiento ilícito y sobre todo la trillada frase de que nadie por encima de la ley, sólo trató en vano de desviar la atención de su rotundo fracaso. Ahora de qué manera el gobernador va a tratar el tema de Valle Fantástico en su informe. Por supuesto no aceptará públicamente que a la brevedad debe regresar el predio a su dueño tal y como lo ordenó la autoridad federal.

Los datos del enriquecimiento ilícito pero sobre todo de las inversiones de Alfredo Arango, le fueron proporcionados al gobierno del estado, nada menos que por los parientes incómodos e indeseados, a los que había prometido erradicar de Puebla, por el desaire que le hicieron en la campaña.

Sus parientes del conjunto residencial de La Vista, le dieron detalles de los 15 terrenos que adquirió Alfredo Arango, en la exclusiva zona donde el metro cuadrado tiene un costo de mil dólares. Bueno de acuerdo con los datos recabados los 54 millones de pesos que no puede comprobar se quedan cortos con los más de 105 que invirtió en los terrenos de la vista.

Para Moreno Valle Rosas, era imprescindible dar un golpe mediático para acaparar las 8 columnas de los medios impresos y de los electrónicos. La razón es simple, al perder el juicio de amparo de Valle Fantástico, nadie le preguntaría al respecto, en cambio más rápido que el correcaminos en su loca carrera por escapar de las garras del coyote, salió a declarar que lo que dice lo cumple. Y que nadie está por encima de la ley (excepto él y algunos de los integrantes de su gabinete).

¿Por qué nada más ejecutó la orden de aprehensión contra Alfredo Arango?, preguntan los jueces penales que liberaron otras 8 y que las tiene en compás de espera. Aunque en el primer paquete estaba incluido el ex director del SOAPAP, Eduardo Macip Zúñiga, quien dejó al Sistema Operador de Agua Potable en quiebra, pero ante el veredicto legal en contra precipitó le detención.

Y aún hay más, el enojo de Moreno Valle Rosas es de tal magnitud que ya emprendió acciones contra el Poder Judicial, a cuyos magistrados y jueces responsabiliza del fracaso en el juicio de Valle Fantástico. Tanto que ya pidió la cabeza de quien por años manejo a su antojo el Tribunal Superior de Justicia, Alfredo Mendoza, quien proporcionó los medios legales para despojar del predio al propietario.

Pero no contó con qué el enemigo real se encuentra precisamente frente a las instalaciones donde despacha Mendoza, sí, el Poder Judicial de la Federación, donde de nada sirvieron las supuestas influencias del gobierno del estado. El Poder Federal dio una muestra a Moreno Valle Rosas de que no todos en Puebla estamos dispuestos a ponernos de tapete para cumplir sus caprichos.

Mientras digiere el gobernador el pesado bocado que le hizo tragar el Poder Judicial de la Federación, amenazó a los magistrados con formar el organismo del Poder de la Judicatura, motivo por el cual le declararán la guerra en los próximos días.

REPORTE DEL INFORMANTE

Parece mentira que aún cuando fueron alertados con tiempo los ex funcionarios del gobierno marinista para que regularizaran sus estados financieros. Algunos ningún caso hicieron y, por el contrario, ante la tempestad salieron a mojarse. Una tontería infantil fue adquirir bienes millonarios de parte de Alfredo Arango, quien de vecino de La Vista pasará a ser huésped distinguido del Cereso de San Miguel.

Otro que podría pensar en mejor reservarse el lujo de gastar el dinero a manos llenas, es Javier García Ramírez, ex director de Obras Públicas del gobierno, quien en reciente reunión con el grupo marinista llegó presumiendo un vehículo europeo que tiene un costo de 5 millones de dólares aproximadamente. En su desfachatez, mencionó que no había problema porque la factura está a nombre de su hijo.

Y por el mismo renglón andan otros con propiedades que son una ofensa para los poblanos y mexicanos en general.

 $\label{local-commx} $$ $$ $ http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28 $$ $$ $$ $ mid=28 $$$



(El Mapache)

Se pudrió el Manzano

Cómo estará de congelada la relación entre el líder del sindicato de burócratas del gobierno del estado y sus representados, que ya ni siquiera le toman las llamadas, en las delegaciones de las secretarías no lo convocan para sus reuniones y la base en general, lo pendejea.

Héctor Posadas Manzano es, a decir de sus representados, un auténtico pelele.



Viernes 13 de Enero de 2012

Es más, hay voces que dicen que prefieren un líder chapucero y transa como Israel Pacheco, el del Ayuntamiento, que será lo que sea, pero sí se la rifa, y en serio, por sus representados.

A Posada Manzano lo acusan de ser un fantoche, incapaz de anteponer los intereses de los trabajadores ante la embestida del gobierno morenovallista, que ha hecho y deshecho a su antojo sin que Posadas Manzano meta las manos.

Desaparición de compensaciones, reducción drástica de sueldos, siendo la última este inicio de año con otro cinco por ciento de descuento en su salario base; supresión de apoyos, la cancelación definitiva de actividades de carácter social y, lo peor, el incremento de las cuotas que se descontarán por concepto del ISSSTEP.

Este último punto fue precisamente el detonante para que se acabara la confianza y el respeto de la base sindical hacia su líder. Y es, cuentan los trabajadores, los directores administrativos llegaron con los memorandos anunciando el incremento de la cuota del ISSSTEP con el documento ya firmado por Posadas Manzano, sin que hubiese mediado una asamblea previa, por lo menos informativa.

De acuerdo con algunos trabajadores, en vísperas de la aprobación del incremento de la cuota, algunos delegados sindicales le propusieron hacer un paro de brazos caídos a manera de protesta, a lo que el patético líder, completamente asustado, se negó; temiendo la reacción del patrón de Casa Puebla.

En los pasillos de las propias dependencias es constante el rumor de que el malogrado líder sindical ya cuenta los días para presentar su renuncia como dirigente de los burócratas, aún cuando lleva sólo 2 de los 4 años del periodo oficial en el cargo. Es cuestión de días para que esto suceda.

Lo que temen los trabajadores es que en su lugar, el gobernador ponga a uno más cabrón que Manzano, aunque, aseguran, no tendría más que hacer, porque ya acabaron con todo.

DEL RECALENTADO NAVIDEÑO

Para los convivios de fin de año de diciembre pasado, los poco que hubo y por cortesía de cada secretario, se acabaron las rifas de pantallas planas, electrodomésticos y hasta automóviles.

Pero quedó la promesa y el compromiso del titular de una dependencia, muy buena gente él y que le gusta eso de la cantada que, si alguno de los trabajadores de su dependencia canta muy bien, lo apoyará con todo para participar en "La Voz México" o "La Academia".

Los trabajadores, creyendo que era una broma, se terminaron sus 3 canapés y su vasito de coca sin alcohol, dieron las gracias y se retiraron a comprar un "guitarra fácil" para comenzar a echar el gorgorito.

P.D.- El menú descrito no es broma, en verdad eso fue lo que les dieron a los trabajadores de esa dependencia.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7739:se-pudrio-el-manzano&catid=63:el-mapache&Itemid=81



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El ex Contralor y el ex Auditor, Cómplices y Omisos

¿Qué estaban haciendo Víctor Manuel Sánchez Ruiz y Víctor Manuel Hernández Quintana mientras Alfredo Arango se enriquecía abiertamente a través de sus cargos en la administración de Mario Marín Torres? ¿En qué estaban pensando el contralor y el auditor mientras pasaban por sus ojos las irregularidades cometidas en el ISSSTEP y en la Secretaría de Salud?

¿En qué estado mental se encontraban –o en qué estado de la república– que no advirtieron las irregularidades evidentes de las cuentas públicas del funcionario?

Y si lo advirtieron, ¿qué hicieron para evitar un escándalo que hoy podría arrastrarlos también a ellos?

Y es que los ex titulares de la SEDECAP y del ORFIS son tan responsables como Arango de las irregularidades que hoy han sido detectadas.

¿O no se castiga la omisión en las leyes poblanas?

¿No es el omiso una especie de cómplice?

¿Cómo olvidar en este contexto la entrevista que Pedro Ferriz de Con le hizo al gobernador Rafael Moreno Valle la semana pasada y la demanda del locutor en el sentido de que metieran a la cárcel a Marín?

Hoy que cayó el primero –el gran amigo, el gran compadre, el Gran Gatsby– los marinistas han perdido la certidumbre que tenían de que el gobernador simplemente no los tocaría.

Y aunque algunos despistados, los de siempre, insistan en que la aprehensión de Arango es un acto meramente propagandístico en vías del Primer Informe de Moreno Valle, lo cierto, lo real, es que el mensaje que mandó



Viernes 13 de Enero de 2012

tiene una connotación brutal: que en Puebla no hay intocables ni acuerdos bajo la mesa.

Y más: que ni el propio Marín tiene la vida comprada.

El manotazo del gobernador cuidó los tiempos y las formas.

Tuvo eso que los que saben le llaman timing político y que tiene que ver con los tiempos, los momentos, las circunstancias para ejecutar una acción.

Desde que llegó a Casa Puebla, el gobernador ha dado amplias muestras de que sabía qué iba llegar a hacer.

En su discurso de toma de posesión delineó las acciones de su gobierno de manera puntual.

Hoy vemos que no fue retórica.

Los hechos lo han demostrado.

Algo es real: con el ramalazo de ayer el bosque se quedó en silencio.

Sólo se oven murmullos o murmuraciones.

No se oye el vuelo de una mosca.

¿Dónde Quedó Lalo Macip? Eran los últimos días de diciembre.

Alejandro Gallego Basteri y yo estábamos en el restaurante La Encomienda.

De pronto, un joven comensal se me acercó.

- -Eres Mario Alberto Mejía, ¿verdad? -me dijo.
- -Sí -respondí.
- -Un amigo me acaba de hablar para decirme que acaban de detener en Estados Unidos a don Lalo Macip.
- -¿Seguro? ¿En serio? ¿Es buena tu fuente?
- -Somos muy amigos de sus hijos.
- -Déiame ver.

Y me puse a hacer llamadas.

Una de tantas fue a uno de los mejores amigos de Eduardo Macip Zúñiga.

"Lo checo y te habló", me prometió.

A los diez minutos estaba al teléfono.

"Totalmente falso, amigo. Acabo de hablar con Lalo y goza de cabal salud", aseguró.

Otros dos hombres cercanos me dijeron lo mismo.

Lo comenté con el joven comensal.

Insistió en su versión.

Nos despedimos.

Ayer leí la columna Dios en el Poder, de Selene Ríos, y me estrujó su historia:

"-Mija, vamos a tener que cancelar la boda. -trastabilló Eduardo Macip Zúñiga.

Plop.

- "-Pe...pero ¿Por qué, papá? -dijo aquella devastada.
- "Macip frunció, su ya súper fruncido ceño.
- "Se aclaró la garganta.
- "-No... no podemos hacer la boda, entiende.
- "-¿Ocurrió algo, suegro? preguntó el novio.
- "-Tengo problemas.

"-i¿Qué tipo de problemas, papá?! ¿Qué pasa? iii¿Qué sucede que vas a suspender mi boda, mi boda?!!!

"—

"Macip tomó fuerzas.

- "—Me hablaron hace un rato...—balbuceó, casi a punto de llorar.
- "-Ya, por Dios...
- "—Ya liberaron una orden de aprehensión en mi contra por desvío de recursos. iY no quiero ir a la cárcel! "Snif.
- "Snif.

"El domingo esta historia tendrá todo el sentido del mundo."

La línea final es sobrecogedora.

¿Alquien sabe lo que ocurrirá el domingo?

Buenos Muchachos (GoodFellas). Alfredo Arango y Mario Marín se conocieron cuando ambos eran unos modestos servidores públicos.

Sólo tenían proyectos, sueños de opio, algunas amistades "importantes" y una conexión a prueba de nóminas. Fue en ese tiempo cuando se hicieron compadres.

Muchos años después, ya con la buenaventura en los bolsillos, Arango y Marín se descubrieron infinitamente ricos, tanto que no quedaba nada de aquellos modestos funcionarios del principio.

El compadrazgo rindió sus frutos cuando Marín empezó a crecer en la pirámide del poder.



Viernes 13 de Enero de 2012

Y siempre, inevitablemente, su compadrito era uno de sus beneficiarios consentidos.

Más adelante, una vez que la revolución marinista llegó al poder, Alfredo Arango pasó a dirigir el ISSSTEP, primero, y la poderosa Secreetaría de Salud, después.

La narrativa de esos años tuvo como personaje sobresaliente, entre otros, a nuestro héroe de hoy.

Y es que, pese a que la burbuja marinista poco lo quería, terminó por convertirse en uno de los hombres más cercanos al gobernador.

Varios recuerdan cuando, unos días antes de asumir la gubernatura de Puebla, Marín y sus amigos viajaron a Estados Unidos para brindar por los buenos años que vendrían.

Fue un viaje familiar: de esposos con esposas.

En el vuelo de ida, Marín empezó a tener dolores a la altura de la vesícula.

Fuertes dolores.

Dolores clavados en el alma.

El pánico cundió entre los marinistas.

Los peores presagios se cruzaron de pronto por sus mentes.

El médico Arango se hizo cargo de la situación, le tomó el pulso al paciente, hundió sus dedos en el estómago y dio por fin el dictamen.

Al llegar al aeropuerto, gracias a la oportuna intervención del empresario Héctor Cabrera, una ambulancia se hizo cargo de Marín y lo trasladó a un hospital de lujo.

Más que ufano, Arango empezó a presumir que ese día, en pleno vuelo, le había salvado la vida al gobernador electo.

Ya con el sexenio en marcha, Arango fue nombrado director del ISSSTEP, donde un sexenio atrás había trabajado al lado del inolvidable Miguel Martínez Villalpando.

Y desde ahí empezó a preparar su arribo a la Secretaría de Salud.

Fue en ese periodo cuando, al más puro estilo rulfiano, los muertitos siguieron recibiendo sus pensiones... en las tumbas.

El descalabro financiero de la institución se hizo evidente, pero la información se reservó para el futuro.

Un futuro que, creyeron, nunca llegaría.

Tras la romería de personajes que desfiló por Salud llegó, por fin, Arango.

Para entonces su vida privada había dado un vuelco: una guapa conductora de televisión era su nueva compañera sentimental.

Todos los días, a todas horas, en todos los lugares se les veía juntos: enamorados y felices.

Las redes sociales fueron su hábitat natural.

En Twitter y en Facebook empezaron a aparecer fotos de sus viajes al extranjero.

Las revistas de sociales los volvieron clientes habituales: "Karla y Afredo en el Desafuero" / Click. / "Los felices novios comiendo chalupas en Mi Ciudad" / Click / "El doctor Arango y su guapa acompañante cortaron el listón del nuevo bar" / Click.

Su arribo a la Secretaría de Salud fue vertiginoso: algo así como viajar en el AVE de Madrid a Barcelona.

El vértigo trajo consigo mudanzas de todo tipo, y al poco tiempo Arango se descubrió convertido en un socialité y viviendo una extraordinary life.

Por supuesto, faltaba más, se la jugó con Javier López Zavala, quien le había garantizado que sería ratificado en Salud a la hora de la victoria que nunca llegó.

La derrota, pues, puso nervioso al feliz funcionario y empezó a cabildear para que su futuro no fuera como el presente perpetuo que lo atormenta hoy en el Cereso de San Miguel.

Algo debió haberlo tranquilizado porque de pronto reanudó su apretada agenda social.

Todos los días se le empezó a ver de nuevo en los más exclusivos restaurantes de Puebla.

Enamorado.

Enamorado y feliz.

Enamorado, rico y feliz.

Enamorado, rico, feliz e impune.

Imagine el lector la escena de su aprehensión:

Cuatro de la mañana en el exclusivo fraccionamiento La Vista.

Un grupo armado entra en medio del silencio.

Sigilosamente.

Arango duerme feliz, ajeno a lo que le ocurrirá en unos minutos.

De pronto, ruidos insospechados interrumpen el sueño.

¿Qué pasa por la cabeza de la gente cuando un operativo se mete a su recámara?

Notas. silencios. claves. alteraciones.



Viernes 13 de Enero de 2012

Diría el poeta: un denso vaho semejante a las virtudes humanas.

El Silencio Sospechoso de Bartlett. Mario Marín fue un invento de Manuel Bartlett Díaz.

Vea usted:

Primero lo hizo subsecretario de Gobernación.

Luego, secretario de Gobernación.

Luego, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI para enfrentar las elecciones federales de 1997, las del carro completo.

Finalmente, candidato del PRI a la Presidencia Municipal.

Siempre tuvo para él palabras de admiración, de respeto, de orgullo.

Fue su padre político.

En el 97, ante un gimnasio Miguel Hidalgo lleno en su totalidad, el gobernador Bartlett –ojos líquidos, piel chinita, voz quebrada por la emoción– destacó el trabajo de su hijo político, se deshizo en elogios para él y terminó diciendo que lo pasaba de Gobernación al PRI porque ante las elecciones federales que venían era el cargo más importante en el estado.

Siempre lo vio como un padre a su hijo: orgulloso de su nepotismo y seguro, segurísimo, de que no lo defraudaría jamás.

Y así fue... hasta que se le atravesó Lydia Cacho.

Entonces, el escrupuloso Bartlett quardó silencio y no le hizo una sola crítica pública.

Ni una sola.

O sí: un rasguño de león a su cachorro: lo llamó "desprestigiado" en un artículo de El Universal.

En reciprocidad, Marín le dio a Bartlett atenciones y trato esmerado.

Incluso a una recomendada suya le cedió un tema millonario de seguros para el gobierno del estado.

Nada menos, pero nada más.

Hoy que Bartlett viene en su papel de crítico de izquierda, las dudas matan:

¿Crucificará a su pupilo convertido hoy por hoy en uno de los políticos más impresentables del país?

¿Hablará despectivamente de los Marines que dejaron a Puebla en los últimos lugares?

¿Se irá en contra de los ex funcionarios marinistas que han empezado a caer en la cárcel por temas de corrupción y enriquecimiento inexplicable?

¿O simplemente guardará silencio y evadirá los temas en memoria de los favores recibidos?

Ya lo empezó a hacer ayer mismo.

Y a cada pregunta sobre Marín y Arango respondió con evasivas.

¿Qué opinará, por cierto, de Macip: su amigo, su ex funcionario?

***El miércoles, en su cuenta de Twitter, Ulises Ruiz, ex gobernador de Oaxaca, escribió: "Felicidades a mi amigo Mario Marín candidato al Senado por el Estado de Puebla #vivaelpri".

Semanas atrás adelantó lo que hoy parece ser un hecho real: su nominación al Senado por el estado de Oaxaca. Revisando la cuenta queda claro que no es hechiza y que tampoco se trata, como suele ocurrir, de un trol que haya usurpado los bigotes del ex gobernador para golpear a sus amigos o a sus enemigos. Nada de eso.

Es la cuenta de un priísta en el mejor –o peor– estilo de Ulises Ruiz: dicharachero a veces, baladrón, e institucional.

Habrá que tomar nota del tuit.

Aunque es claro que con Alfredo Arango en la cárcel las cosas cambiarán, y mucho.

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3207



(Carlos Flores Mancilla)

Inician procedimiento de responsabilidades contra marinistas

Se están desempolyando expedientes de ex funcionarios que se portaron mal

A unos días de que Rafael Moreno Valle Rosas, rinda su primer informe de gobierno, en la Contraloría del Estado, se están desempolvando una buena cantidad de expedientes de ex funcionarios marinistas que se portaron mal en el ejercicio de sus funciones públicas. Por lo mientras, de buena fuente, se nos aseguró que ya se inició procedimiento de responsabilidades en contra de Javier García Ramírez, ex Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, durante los



Viernes 13 de Enero de 2012

seis años del cuestionado gobierno de Mario Marín Torres.

Además del ex titular de la Sedurbecop, existen otros siete ex funcionarios de buen nivel a quienes también se les fincaron responsabilidades, entre ellos, Constantino Cabrera Cantero, quien dentro del expediente 28/2011 está acusado por actos de corrupción cuando se desempeñaba como Jefe del Departamento de Licitaciones en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y ahora, como premio a su "trabajo y honestidad", ahora se le contrató como Coordinador de Adjudicaciones del Comité Administrativo del Programa Federal de Construcción de Escuelas, (Capfce).

Uno de los abusos de poder y tráfico de influencias, supuestamente con beneficios económicos personales, fue que Constantino Cabrera Cantero, como Jefe del Departamento de Licitaciones de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, aprobó la ejecución de una obra pública, cuyo costo real no rebasaba los 10 mil pesos, sin embargo, fue cobrada en 600 mil pesos.

Todos los involucrados en actos de corrupción, ya fueron notificados por Jorge Dustano Reyes, responsable de la Dirección Jurídica de Responsabilidades de la Contraloría del Estado, para comparecer en la Contraloría del Estado el próximo 19 de enero a las 12.30 horas

Que pena que este tipo de tropelías e infortunios, que siempre quedan en la impunidad, solo se pueden hacer en Puebla y México en general.

AGÜERA PROVOCO ENVIDIAS

Luego de que Enrique Peña Nieto, invitara a su tocayo Enrique Aguera Ibáñez a subirse a su camioneta para conversar durante el tiempo que duró la trayectoria del hotel Presidente Intercontinental al Centro de Convenciones, el detalle provocó celos y envidias de algunos pretensos que aspiran al cargo de elección popular que el Revolucionario Institucional, le está poniendo en charola de plata, al hasta hoy rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

La invitación fue muy comentada entre la clase política que ya ve a Aguera Ibáñez como candidato del PRI al senado de la república. De esta manera el rector de la BUAP rompió su promesa de que sobre política solo hablaría con su mamá. Lo decimos porque la charla que sostuvo con el candidato presidencial tricolor, no fue precisamente del avance que ha tenido la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla en lo académico y en su infraestructura.

Aguera Ibáñez debe medir los riesgos. Pudiera ser que se quedara con dice el dicho popular: como el perro de las dos tortas, ni una, ni otra cosa. Si llegara a perder en la contienda electoral, quedaría en la orfandad política y fuera de su trinchera que es la BUAP, sería muy vulnerable al cobro de facturas políticas que le tienen pendientes por haber jugado sus cartas con Javier López Zavala, fallido candidato al gobierno del Estado. Aún se recuerda lo que pasó en el Paraninfo de la BUAP, durante la visita como candidato del actual mandatario estatal. En política los amigos son de a mentiritas, los enemigos son de verdad....iiiiAguas....!!!! SALUCITA DE LA BUENA

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=25260:inician-procedimiento-deresponsabilidades-contra-marinistas&Itemid=333

(Raymundo García García)

La elección interna del PAN

Por lo menos tres aspectos nacionales influyeron en el proceso de actualización de los estatutos del PAN aprobados en el año 2008 y que entre otros pueden ser: la elección competitiva por la candidatura a la presidencia de la república en el año 2006; y las modificaciones constitucionales en materia electoral en el año de 2007. Reformas que en el proceso de elección de candidato a gobernador en Puebla, fueron puestas en ejercicio, mostrando su eficacia, en donde el actual ejecutivo del Estado, obtuvo un porcentaje de votación entre activos y adherentes del 80%, frente al 20% que obtuvo su contrincante.

Se menciona esto, porque en los últimos días y en la medida que arrecia la contienda interna panista, desde la opinión pública pareciera que se busca poner en duda el resultado del ejercicio democrático panista. De pronto algunos destacados hombres dedicados a la empresa de la mercadotecnia política, con reconocimiento innegable, empiezan a hacerse comentarios y señalamientos en torno al futuro de la terminación del proceso interno, en el cual, el panismo nacional decidirá sobre alguna de las tres opciones que se presentan: Creel, Josefina y Cordero. Las encuestas que se deben tomar con seriedad, son solamente aquellas que piden la opinión exclusivamente a las muestras representativas de miembros activos, que representan alrededor de un veinticinco por ciento del padrón, y de los miembros adherentes, que representan el restante setenta y cinco por ciento. Esto es, la reforma estatutaria deja en manos de los adherentes y no de los activos la decisión de nominar al candidato presidencial o en su caso al candidato a gobernador.

Lo interesante de la reforma estatutaria panista de 2008, es que arranca el control del proceso de nominación



Viernes 13 de Enero de 2012

del candidato presidencial a las estructuras partidistas nacional, estatales y municipales; quienes por lo regular mantienen un control muy selectivo y limitado particularmente con los miembros activos y se mantienen muy alejadas de la membrecía que representan la gran cantidad de los miembros adherentes. En el Estado de Puebla allá en el año 2010, vivimos la eficacia de la reforma estatutaria. El actual gobernador Rafael Moreno Valle, durante la precampaña, impulsó un programa propio de búsqueda, contacto y comunicación de adherentes, a través de brigadas específicas e intensas. Programa que permitió la ubicación, comunicación, conocimiento, y movilización para otorgar al final un rotundo triunfo en una relación de 80% a 20%.

Hoy día, un porcentaje muy alto de adherentes panistas poblanos, se desempeñan como servidores públicos en la administración estatal y en varias administraciones municipales y son quienes representan el más alto poder de decisión para las elecciones internas a celebrarse el cinco de febrero próximo.

De lo anterior se puede desprender, que para tratar de adelantar los resultados de la elección interna panista, los procedimientos tradicionales de sondeos de opinión sobre preferencias a población abierta, simple y sencillamente son equivocados, son erráticos. La simple comunicación mediática y reuniones selectivas o abiertas, no representan una indicación de resultados exitosa. Por primera vez en los procesos de elección interna del candidato presidencial panista, contará la capacidad de ubicación e identificación de los panistas adherentes, pero sobre todo, será decisiva la capacidad de recursos humanos, materiales y sobre todo financieros, para la movilización y convocatoria a los centros de votación. Para tal fin, solamente uno de los aspirantes cuenta con la capacidad de hacerlo y así lo demuestra en la seguridad anunciada de llevarse el triunfo sin necesidad de una segunda vuelta. El reto, obtener votos de un universo de 1´727, 042 ciudadanos: 292,436 activos y 1434,606 adherentes.

 $\label{lem:http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2\&view=item\&id=25326:la-elección-interna-del-pan&Itemid=334$



(Rubén Moreno Medina)

El primer informe que viene

En medio de una inusual o demasiada actividad política —diría mucha— en Puebla se prepara el primer Informe de Gobierno, mismo que será entregado al Congreso del Estado y el domingo que viene, en un evento diferente a los anteriores por muchas razones, el gobernante en turno leerá un mensaje e informará a los poblanos.

Primero: La ciudad ha vuelto a tomar su ritmo normal de ajetreo y las actividades cotidianas se han normalizado. Segundo: el pasado fin de semana estuvo por estas tierras el "delfín" del presidente Felipe Calderón Hinojosa, Ernesto Cordero, para promoverse en dos eventos muy grises, sin las grandes masas panistas-yunquistas. Tercero: Esté miércoles anduvo por nuestra ciudad Enrique Peña Nieto, el candidato único del PRI, en un estado en donde dejaron de gobernar pero importante por sus votos y con una estructura priista que se mantiene aún viva. Cuarto: Dos grandes obras e importantes para la UAP, fueron y serán inauguradas por el rector y el propio gobernador. La Biblioteca Central y el Estadio Universitario mostrarán el trabajo y la fuerza del principal líder universitario, Enrique Agüera Ibáñez. Quinto y último: Para el próximo domingo en un evento de masas, el actual gobernante poblano, Rafael Moreno Valle entrelíneas nos dirá que onda con sus ideas y que piensa hacer hoy y en los próximos años.

Para seguir con este rollo, diré que así entiendo esto del primer gobierno de coalición: Después de varios sexenios de gobiernos priistas en el estado, la alternancia se hizo presente después del proceso electoral de julio de 2010. Una coalición interesante de partidos con orígenes políticos diferentes entre sí acordó marchar juntos para derrotar en las urnas al viejo modelo de gobierno único en la entidad.

Fue un ensayo interesante de estas alianzas multicolores y funcionó bien en Oaxaca, Sinaloa y Puebla, mas no en otros estados como Veracruz e Hidalgo. Uno de los objetivos fundamentales era ganar y aislar a los grupos de poder del tricolor con rasgos autoritarios, "caciquiles" y con formas patrimonialistas en el ejercicio del poder.

Fue la única vía legal y política para arrebatarle gobiernos al PRI y de esta forma equilibrar las fuerzas partidarias en el país. Conjuntamente con lo anterior, hasta donde puedo avizorar, debía servir la coalición para detener el autoritarismo, la soberbia, los actos ilegales y el crecimiento económico de los diferentes grupos políticos que tenían el poder. Sobre todo, para evitar que llegaran con fuerza en la actual coyuntura electoral de este 2012.

Los partidos opositores encorchetaron sus diferencias ideológicas, para darle paso a la alternancia. La izquierda que avaló estos compromisos, pensó que estos grupos autoritarios imponían sus intereses particulares dejando de lado sus obligaciones públicas y de servicio, olvidándose de atender muchos problemas sociales y las desigualdades se ahondaron más, dejaron de gobernar para bien y prefirieron administrar en beneficio propio.



Viernes 13 de Enero de 2012

Entre la propia izquierda estas alianzas generaron demasiado ruido, fueron severamente cuestionadas, sin embargo no tenían otra vía posible para acceder al gobierno.

La oposición por sí misma carecía de posibilidad alguna para ganar, era entre el continuismo del propio PRI o la oportunidad a un nuevo proyecto.

El viejo modelo se agotó o desgasto, el tejido social se debilito, las instituciones se volvieron obsoletas y los poblanos necesitaban nuevos vientos de cambio. Las aspiraciones de los diversos sectores sociales, cansados y hartos del abuso e impunidad pesaron en el ánimo colectivo.

Alejar del poder al Revolucionario Institucional no era una batalla ideológica, como ayer lo suponíamos desde el flanco progresista, significaba una lucha más inteligente para dar inicio a todo un conjunto de reformas y transformaciones.

No era posible comprender cómo después de tantas décadas de gobiernos oficiales en muchos frentes sociales y económicos las cosas siguieran igual. Las administraciones priistas nunca explicaron el manejo de los grandes recursos públicos y su destino, ahí siguen la marginación y pobreza, los altos grados de desigualdad y un estado que no ha podido despegar para poder ser: justo, próspero, desarrollado y competitivo.

El gobierno de esta primera alternancia tiene lecturas pendientes que hacer y compromisos por cumplir. Está bien calificado, pero no es lo fundamental, los poblanos necesitan soluciones de fondo, requieren de participar y necesitan trabajo o empleos que les permitan llevar de comer a sus casas.

Quien nos gobierna no tiene problemas de carácter ideológico o responde a ellos, así lo ha dejado ver. Los grandes y complejos problemas que tiene el estado requieren de acciones inmediatas, más no de discusiones ideáticas. Creo que la coalición ha cumplido uno de sus objetivos, ahora cada partido debe de asumir sus responsabilidades y en consecuencia actuar. Pactar, acordar, negociar y consensuar con la oposición son elementos necesarios para "blindar" la gobernabilidad. Pero se requiere desmontar gradualmente los vestigios de los regímenes del pasado para empezar a construir nuevos cimientos, no se trata de polarizar con nadie pero la transición lo requiere para evitar el regreso del autoritarismo.

Hay fortalezas y debilidades en este primer año de un gobierno diferente a los anteriores, demandas como la generación de empleos y mejores prestaciones sociales son una de ellas; más seguridad y una mejor impartición de la justicia es otra; buena educación y más salud siguen siendo una tarea por hacer, así como terminar con la corrupción y lograr una mejor eficacia en las políticas públicas del gobierno son solo algunas.

La izquierda debe seguir empujando por las reformas y los cambios estructurales en beneficio de la sociedad. Debe de hacer su propio balance de un año en un gobierno de coalición, no puede marginarse, tiene que estar en la agenda política, debe lograr ser una alternativa entre los poblanos, porque no lo es, sigue estando en un tercer lugar y los números no le son nada favorables entre los electores. Así no sirve de nada, mucho menos ayudará en la férrea disputa que habrá en estas elecciones presidenciales.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que las propiedades atribuidas en el proceso penal contra el exsecretario de Salud marinista **Alfredo Arango García** seguirán apareciendo en el juicio porque la representación social investiga a otros hombres —o mujeres—de paja para triangular inversiones inmobiliarias.

Hasta hace unos meses el exdirector del Issstep disfrutaba en Miami y en cruceros del Caribe piloteando, junto con su pareja sentimental, un helicóptero y disfrutando de sitios paradisiacos con un tren de gasto que no correspondía a sus ingresos como médico cirujano y partero.

Que en círculos políticos la lectura en torno de la detención del compadre el exgobernador **Mario Marín Torres** fue un aviso en torno de los pendientes que tienen exintegrantes de la burbuja marinista, varios de ellos con amparo en la bolsa o con "año sabático" fuera del estado (o del país).

Sin embargo, el mensaje político con la detención del también exdirector del Issstep está teledirigido a los priistas para que le vayan midiendo al daño político que le causaron al candidato presidencial **Enrique Peña Nieto** al "sembrarle" al góber precioso en los dos eventos públicos del pasado 10 de enero.

Que presuntos agentes ministeriales adscritos a la PGJE de **Víctor Carranca** se enfrentaron a golpes con policías federales con quienes se amagaron con sus armas de cargo al sorprender a los ministeriales asaltando a una familia que transitaba en su vehículo en la zona de la autopista Puebla-Veracruz, a la altura del estadio Cuauhtémoc.

Los policías estatales fueron remitidos al destacamento de la Policía Federal y hasta ese lugar se presentaron



Viernes 13 de Enero de 2012

enviados de la Secretaría General de Gobierno del estado para conocer los pormenores del incidente, pero hasta el cierre de la edición no habían sido consignados a un juez del fuero común o federal los muchachos del procurador General de Justicia.

Que en el tianguis de Tepeaca se empieza a generar un ambiente de violencia similar al que ocurre en San Martín Texmelucan: ayer fue baleado el dirigente de los comerciantes, reportándose como delicado su estado de salud porque lo lesionaron en el rostro con disparo de arma de fuego de grueso calibre. http://impreso.milenio.com/node/9093962

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Arango, 1 de 5 de la burbuia marinista

La detención de Alfredo Arango García, exsecretario marinista de Salud, es el primero de cinco expedientes que deberán ser consignados por la fiscalía general al Poder Judicial correspondiente al mismo número de exfuncionarios públicos de la administración estatal.

Desde hace unas semanas en el sector privado se insistía que en entorno del primer informe de gobierno de Rafael Moreno Valle se revelaría el resultado de las investigaciones administrativas y contables de la secretaría de la Contraloría presidida por Patricia Islas.

De los casos más delicados, adelantaban, corresponderían a recursos auditados por el auditor superior de la Federación respecto de programas federales donde se han detectado movimientos financieros inusuales e ilegales en el mercado bursátil.

Si bien se esperaba el anunció de las detenciones como parte del contenido del informe de labores del mandatario poblano, circunstancias políticas de coyuntura apresuraron la decisión para enviar un mensaje a raíz de la reaparición del exgobernador Mario Marín.

De acuerdo con la versión que corría desde hace semanas entre empresarios es que los verdaderos "peces gordos" estarían reservados para la contienda electoral presidencial y legislativa, vinculados al "desprestigio" de gobernantes priistas como Humberto Moreira Valdés, Ulises Ruiz Ortiz y Mario Marín Torres.

Pero en el terreno doméstico, a la detención de Arango García le seguirán la cumplimentación de órdenes de aprehensión de exfuncionarios públicos ligados a la administración fraudulenta del instituto de Seguridad Social de los trabajadores al servicio del estado, conocido por las siglas del Issstep.

El caso más escandaloso corresponde al delito de fraude cometido por el entonces colaborador de Alfredo Arango en el Issstep, quien cobró millones de pesos y depositó en sus cuentas personales, correspondientes a los cheques de jubilados y pensionados que habían fallecido y los mantenían en la nómina de pensionados para apropiarse del dinero.

Arango García, médico cirujano oriundo de Tehuacán, se hizo compadre de grado del entonces mandatario poblano y realizaba una intensa actividad en aquella ciudad para hacerse candidato a diputado federal del PRI para las elecciones del julio próximo.

http://impreso.milenio.com/node/9093953

(Al Pie de la letra/ Rodolfo Rivera Pacheco)

Las encuestas y la ventaja de Peña Nieto

La visita de Enrique Peña Nieto a Puebla el martes pasado coincidió también con la difusión de algunas encuestas sobre la carrera electoral por la Presidencia de la República. Mucho se ha dicho sobre el tema, y aquí van algunas opiniones mías al respecto.

Roy Campos, titular de Consulta Mitofsky, dio a conocer el mismo martes que el precandidato único del PRI aventaja a sus oponentes –un perredista y tres panistas- por más de veinte puntos porcentuales. Explica y desmenuza su Encuesta Nacional y deja perfectamente clara su metodología (www.consulta.mx).

Por supuesto, los que no simpatizan con Peña Nieto han descalificado el ejercicio. Perredistas y panistas, claro. Que Campos está vendido, que no tiene credibilidad, que le trabaja al PRI, que es empleado de Televisa y mil cosas más.

El detalle es que el lunes, otro extraordinario encuestador que es Francisco Abundis, titular de Parametría (www.parametría.com.mx) también dio a conocer que Peña Nieto lidera las preferencias en sus últimas encuestas y que en ellas también aventaja a sus oponentes –perredista y panistas- por más de veinte puntos porcentuales. Abundis le ha hecho encuestas al PAN, al PRD y al PRI en todo el país. En Puebla le ha hecho varios estudios al propio Gobierno del Estado -supuestamente de extracción panista-perredista ¿no?-. Y nadie ha renegado nunca

mucho de él. ¿También ya se vendió con Peña Nieto?

No lo creo. El prestigio de ambas empresas va de por medio. Y no creo que quieran perderlo a estas alturas. Son



Viernes 13 de Enero de 2012

de las mejores encuestadoras del país.

Y aclaro: El propio mercado regula la incompetencia o la irresponsabilidad.

Pero volviendo al tema original: Enrique Peña Nieto sigue liderando las encuestas pre-electorales. Ya lo habíamos dicho aquí mismo, basándonos en las propias mediciones que hemos venido realizando –y seguimos haciendo en estos momentos- en el BEAP, S.C.

Aunque, repito también por enésima ocasión:

Falta el (a) candidato (a) definitivo del PAN y eso generalmente "sube" a este partido en preferencias. Faltan las campañas electorales. Faltan debates, guerra sucia, yerros discursivos, escándalos. Falta la operación que llevará a cabo el Presidente Calderón para que no pierda su partido, con todo y manejo electoral de programas y recursos. Falta saber cómo votarán los ciudadanos en Estados como Puebla, donde el PAN como partido lleva ventaja, pero Peña Nieto como candidato supera a todos...

Falta, pues, mucho tiempo aún. Cada vez menos, pero suficiente para cambiar cualquier tendencia.

Sí, hoy está arriba en las encuestas Enrique Peña Nieto. Nadie miente. El asunto es que hoy no serán las elecciones. Para julio, créanme, todo puede cambiar.

http://impreso.milenio.com/node/9093957

Sintesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Arango, "el escándalo"

Resulta imposible no abordar el escándalo llamado **Alfredo Arango García**, ex director del Issstep y ex secretario de Salud en el gobierno de **Mario Marín Torres**, detenido abruptamente por las autoridades judiciales del estado.

Hoy, Alfredo Arango es la noticia de moda en Puebla, de la clase política, de la prensa -local y nacional-, del gobierno estatal, de la sociedad, del PRI, del PAN, del marinismo y, en general, de casi todo el mundo. A todos nos tomó por sorpresa la noticia sobre la detención de Arango en una de sus casas del excéntrico Club de Golf La Vista. Sobre todo, cuando el angelito estaba refugiado, sin mayor preocupación, en una de sus tantas propiedades en Puebla.

Me cuentan que la detención de Arango se dio sin mayor problema, es más, dicen que fue él quien abrió la puerta de su vivienda con su amparo en mano.

Arango no se resistió y, dicen, hasta le permitieron cambiarse de ropa. Cuentan que alguien, incluso, le recomendó abrigarse porque hacía mucho frío donde iba a permanecer y, al final, no se equivocó.

Desde muy temprano la detención de Arango fue la noticia del día.

En las redes sociales -en Twitter- fue Trending Topic (TT). En Facebook, los comentarios fueron de todos tipos y de todos niveles. La mayoría, sin duda, celebraron la captura del ex funcionario estatal y su encarcelamiento. Y es que Arango, como ya todo mundo lo sabe, resultó una fichita.

Desde su administración en el Issstep fue objeto de diversas acusaciones por desvío de recursos, por malversación en el fondo de pensiones y jubilaciones, así como en la construcción de la Torre de Especialidades "5 de Mayo", y en las licitaciones y adquisición de medicamentos de su entonces institución.

Empero, antes, Arango aprovechó su suerte y una supuesta lesión en la columna vertebral para pensionarse por parte del Issste, donde trabajó como director del Hospital Regional. Su pensión, por supuesto, fue por una cantidad económica mensual envidiable.

Desde ese momento, Arango comenzó su buena vida.

Ya en el Issstep, aseguran que armó y organizó un equipo de trabajo que le permitiera aprovechar al mil por ciento su futuro político. Contrató administradores, contadores, abogados y un grupo de asesores en Derecho e imagen pública, a quienes también enriqueció.

Es por ello que, dicen, Arango no es el único responsable del saqueo al erario público, por lo que se espera la caída de muchas otras personas, de su gente más cercana y de confianza, tal vez.

Al ex funcionario, dicen, le apodaban "el mago". Y es que era capaz de desaparecer sumas millonarias de dinero, las cuales podía justificar con documentos y sin problema alguno.

Sin embargo, la historia de vida de Arango siempre ha sido escandalosa.

Se casó y se divorció por otro escándalo que, por respeto a su familia, prefiero reservarme. Pero vaya que fue un suceso que lo marcó. Eso sí, a partir de ahí, Arango siempre fue ojo alegre, noviero, vamos.

Lastima que la suerte le cambió y hoy Arango está solo, sin su gente, sin su equipo de trabajo, sin su novia para ayudarlo.

El PRI, el marinismo y **Javier López Zavala** lo abandonaron.



Viernes 13 de Enero de 2012

Atrás quedaron la buena vida, los viajes de lujo, los excesos, las novias, los amigos, el despilfarro, los palenques, las peleas de gallos, los cruceros, la prepotencia y las ganas de sentirse un rey.

El futuro de Arango es incierto, tal vez el peor.

Aún falta que el Congreso del Estado y el OFS dictaminen sus cuentas públicas pendientes, las cuales tiene observaciones no comprobadas por más de mil millones de pesos.

Las autoridades le van a incautar sus bienes y a interferir sus cuentas bancarias, así como a seguir los pasos a toda su gente y a su familia. Dicen que viene lo peor.

¿Qué opinará Mario Marín Torres, el ex gobernador, de la aprehensión de uno de sus muchachos, de su compadre?

¿A poco lo va a dejar solo? ¿Habrá sido Arango el único funcionario corrupto?

Todo mundo quiere que Marín vuelva a aparecer en escena para que opine al respecto.

Los poblanos quieren que **Enrique Peña Nieto,** el gallo presidencial del PRI, vuelva para que Marín salga de su casa y le dé la cara a los medios.

Mientras, Arango ya purga una amarga condena.

Otras Posdatas:

* El Estadio Universitario de la BUAP y el adiós de Agüera...

Ya está todo listo para la inauguración del Estadio Universitario de la BUAP, la carrera, la inauguración, el estreno, los fuegos pirotécnicos, el concierto y la celebración con toda la comunidad que se dará cita en CU. Se realizará un evento de súper lujo que, tal vez, pudiera convertirse en la despedida del rector **Enrique Agüera Ibáñez**, es decir, su último acto como manda más de la Benemérita institución.

Y es que Agüera ya empezó a despedirse de la BUAP.

Es más, dicen que la próxima semana ya todo puede cambiar.

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Arango,-"el-escandalo"&id=1672



(Editorial)

Detenciones y efectos mediáticos

El gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas detuvo y remitió ayer por la madrugada al Centro de Readaptación Social de Puebla a José Alfredo Arango García, quien fue titular de la Secretaría de Salud y director del Instituto de Seguridad Social y Servicios para los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP) durante la administración del priista Mario Marín Torres.

No se puede negar que los últimos gobiernos en la entidad han dejado estelas de irregularidades y en algunos casos hasta de delitos que han fueron cobijados por la impunidad, por lo que no deja de generar suspicacias que la aprehensión de Arango haya ocurrido precisamente en vísperas de que el actual mandatario rinda su primer informe de labores.

Las sospechas acerca de que la captura del ex funcionario está más orientada a generar un efecto propagandístico, mediático, que a aplicar justicia no son gratuitas.

Las autoridades del Poder Ejecutivo y del Poder Judicial están obligadas a realizar un juicio apegado a derecho y a comprobar las acusaciones por enriquecimiento ilícito que se han hecho sobre el detenido.

En honor a la justicia, es también conducente que si hay más casos de ex servidores públicos que incurrieron en anomalías o en delitos, se les someta a las sanciones establecidas por la ley.

Sólo así quedará claro que la detención de Arango obedece a un interés real de hacer justicia y no a una escaramuza tendiente a aprovechar el máximo el calendario político de quienes hoy detentan el poder.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/13/puebla/editorial.php

LA OPINION

(Primera Columna/Oscar López)

- No habrá impunidad, el mensaje
- ¿Habrá más detenciones?
- El polémico Bartlett

Sin duda la detención de Alfredo Arango García, la madrugada de este jueves, es un acto que ya se estaba esperando por parte de los ciudadanos ante el reclamo de sancionar la impunidad que a todas voces se gritaba



Viernes 13 de Enero de 2012

en contra de funcionarios del sexenio anterior.

Esta acción también envía buenas señales a los inversionistas y a los empresarios en general, pues se fortalecen los índices de confianza que se depositaron en el hoy gobernador Rafael Moreno Valle y en ese sentido, todos los dirigentes de las cúpulas empresariales se pronunciaron a favor de estas acciones.

¿Qué por qué hasta ahora?

Porque fue hasta este momento que se pudo encuadrar el delito de enriquecimiento ilícito por un monto de 54 millones de pesos, apenas el 10 por ciento de las observaciones que se hicieron durante el proceso de entregarecepción a su salida de la Secretaría de Salud, donde detectaron algo así como 628 millones de pesos sin comprobar.

Sin embargo, el problema es que los diputados de la pasada Legislatura aprobaron con la mayor desfachatez y en medio de los cuestionamientos, las cuentas públicas no solo de del último mes de la pasada administración, sino de otras irregularidades detectadas desde meses antes.

Ahora bien, el delito por el que fue detenido y por el que podría recibir de 2 a 11 años de prisión, es por el de enriquecimiento ilícito, no por peculado ni por malversación de fondos, por ello el monto señalado por la Procuraduría de Justicia es de 54 millones de pesos y no las cantidades estratosféricas ya señaladas.

Circuló información sobre los 20 predios y propiedades de las que no hay explicación lícita para haberlas podido adquirir.

El gobernador ya había señalado que no podrían fincarse acusaciones sin sustento porque no iba a correr el riesgo de quedar en ridículo si es que alguno de los acusados lograba revertir las acusaciones y el caso de Arango, créase, no será tal.

En su aparición abierta en Puebla aceptando que buscará la Senaduría por el movimiento de izquierda en México, el exgobernador Manuel Bartlett ya se contagió del espíritu amoroso de Andrés Manuel López Obrador y ayer lo demostró mandando bendiciones a sus adversarios.

Ver, escuchar, para creer. Sin embargo, nadie, ni el PRI podrá negarle a don Manuel el potencial político que mantiene en Puebla.

CONFETI...un compromiso más de campaña fue cumplido ayer...además de la detención de Alfredo Arango...la asignación de recursos para el pago a defraudados de algunas cajas de ahorro...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4171

(Juicio/Mauro González Rivera)

IMPACTA A LA CLASE POLÍTICA DETENCIÓN DE ARANGO GARCÍA

La detención por el presunto delito de enriquecimiento ilícito del doctor JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA, fue llevada a cabo ayer a las 4.00 horas por la policía ministerial. El ex Secretario de Salud y ex director del ISSSTEP de la pasada administración gubernamental, fue trasladado al reclusito de San Miguel donde esperará dentro del término constitucional la declaración por parte del juez que sigue la causa, que desde luego será la de formal prisión para iniciarle el juicio correspondiente que lo lleve en tiempo y forma a conocer su sentencia. Conocida su detención por los noticieros matutinos de la radio y las redes sociales, los comentarios surgieron en todos los mentideros, por lo que se pudo constatar el impacto que causó entre la clase políticas de todos los partidos políticos, principalmente del Revolucionario Institucional, habida cuenta de que el profesionista originario de Tehuacan, aspiraba a ser diputado federal en las elecciones correspondientes del 2009. Durante la administración 1999-2005 del gobernador MELQUIADES MORALES FLORES, siendo titular del Hospital del ISSSTEP el doctor MIGUEL MARTÍNEZ VILLALPANDO, éste último nombró al hoy detenido ex funcionario subdirector médico de la institución.

Desde luego que pese al impacto que causó la noticia, tanto funcionarios públicos de los tres niveles de gobierno como líderes de organismos vinculados al ISSTEP, expresaron a los medios de comunicación su acuerdo en la aplicación de la ley y que las autoridades judiciales encargadas de juzgar al ex Secretario de Salud, por el delito de enriquecimiento ilícito, actúen estrictamente apegados a derecho y con transparencia a los ojos de la sociedad poblana.

El titular del ejecutivo, doctor RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, resalta en sus declaraciones a los medios de comunicación que desde el día en que asumió la gubernatura del estado de Puebla, advirtió que "nadie esta por encima de la ley, que no habría cacerías de brujas, pero tampoco encubrimiento, ni impunidad. Mi gobierno cumple", sentenció.

Al tiempo de señalar que "cero tolerancia a la corrupción", agregó que exhortaba a los poblanos a denunciar cualquier hecho de este tipo porque dentro de su administración no habrá impunidad y se aplicará todo el peso de la ley a los funcionarios corruptos.

CONVERGEN EN EL ACTUAR OFICIAL EN APEGO AL DERECHO



Viernes 13 de Enero de 2012

EDUARDO RIVERA PÉREZ, presidente municipal de Puebla, sostuvo en sus declaraciones a la prensa que no duda en que la actuación judicial en el asunto del doctor JOSÉ AFREDO ARANGO GARCÍA, se dará en estricto apego a derecho, pero que estaba consciente de que la actuación del funcionarios en la pasada administración dejó mucho que desear.

En entrevistas por TV Azteca a cargo del conductor de noticias JUAN CARLOS VALERIO, el delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social FRANCISCO FRAILE GARCÍA, así como el candidato a senador por la segunda fórmula del PRI, PVEM y PANAL, GUILLERMO ARÉCHIGA SANTAMARIA, el diputado local presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, JOSÉ LUIS MÁRQUEZ MARTÍNEZ y la politóloga de la UPAEP CALUDIA RAMÓN PÉREZ, entre otros, celebraron que se aplique la ley sea quien sea y que en este caso será la autoridad competente la que determine su culpabilidad o inocencia, siempre en la justa aplicación de la ley.

En tanto CIRILO SALAS HERNÁNDEZ, secretario general de la sección 51 del SNTE, se manifestó con mayor dureza en su entrevista con TELEVISA Puebla, señalando que con mucha antelación ya había solicitado la intervención de la autoridad para una auditoria, dadas las anomalías y claros actos de corrupción en el ISSSTEP y en la Secretaría de Salud, por lo que ahora pide una revisión a fondo de sus denuncias presentadas como líder de los trabajadores del magisterio para que se aplique la ley en estricta justicia. Todo debe ser transparentado y por ello pide investigaciones a fondo.

JORGE VEGA CAMPOS, representante nacional del SNTE señaló los caos de jubilados y pensionados, la falta de recursos que se les mencionaba a los maestros y el asunto de las pensiones entre otras cosas, deben aclararse y darse a conocer los montos de las desviaciones.

NUEVO LIDERAZGO EN LA CNC DE DE NABOR OJEDA

GUSTAVO NABOR OJEDA DELGADO, tras largos años de sostenerse al frente de "la otra" Confederación Nacional Campesina, luego de que se separara de la CNC del dirigente HELADIO RAMÍREZ LÓPEZ, para pasar a formar la organización paralela donde cada seis meses se elige un dirigente y él sigue siendo el hombre todopoderoso que decide el rumbo, corresponde en el mes de febrero del presente añl el relevo de la lideresa EMELIA BANDALA MEJIA.

Cinco son los que aspiran a conducir la Confederación Nacional Campesina, Militancia Efectiva no Reelección, siendo entre ellos los siguientes:

ENRIQUE FERNÁNDEZ PÉREZ, originario del estado de Tamaulipas, que por el PRI fue diputado y Senador de la República; AUGUSTO PONCE CORONADO, hidalguense que en los tiempos del duro Secretario de Gobernación FERNANDO GUTIÉRREZ BARRIOS, fuera oficial mayor; JOÉL YEVERINO, de la comarca lagunera y originario de Gómez Palacio, Durango, quien por tres veces ha sido diputado federal y una local por el tricolor. Se le recuerda como el autor de la iniciativa para que el nombre del ilustre poblano PASTOR ROAUX, fuera inscrito con letras de oro en el muro de honor del Congreso del Estado y JAVIER MICHEL DÍAZ, del estado de Jalisco que en sus tiempos fuera el coordinador de giras del candidato a la presidencia MIGUEL DE LA MADRID HURTADO.

A CUENTA GOTAS

La tlaxcalteca BEATRIZ PAREDES RANGEL, ex presidenta nacional del PRI, virtual candidata del tricolor a la candidatura a jefa del gobierno del Distrito Federal, desayunará éste domingo 15 en la residencia de JULIAN HADDAD FÉREZ, rodeada de numerosos empresarios poblanos y de los ex gobernadores de Puebla MELQUIADES MORALES FLORES Y GUILLERMO JIMÉNEZ MOTRALES. Las invitaciones corren con discreción por parte de los organizadores, habida cuenta de que se trata de un acto que tiene directa vinculación con la política y por lo tanto no se pretende hacer olas por todo lo que se ha visto en los últimos días..... Durante la visita a Puebla del candidato presidencial del PRI, ENRIQUE PEÑA NIETO, luego saludar a la ex diputada local LAURALICIA SÁNCHEZ CORRO, le puso dedicatoria al libro suyo a quien durante un tiempo de su gobierno fungió junto con el ex gobernador de Coahuila ENRIQUE MARTINEZ Y MARTÍNEZ, en el área Acción Electoral del PRI dentro del proceso que se llevaba a cyabo en el Estado de México....Nace en Puebla la organización Comunidades Naturales (pueblos indígenas), como un organismo adherente a la Confederación Nacional Campesina, Militancia Efectiva no Reelección, que tiene como dirigente principal al serrano JOSE LUIS MÁRQUEZ TREJO. Su logotipo luce paralelo al de la CNC, pues cuenta tres elementos que significan la cultura del maíz, el trigo y el arroz, que simbolizan la alimentación mundial. Durante su visita a Puebla, se le vio charlar con JUAN CESIN MUSI, Director de Investigaciones Sociales y Políticas de la Secretaría General de Gobierno. Debe recordarse que la organización que liderea GUSTAVO NABOR OJEDA DELGADO, manifestó su respaldo a la candidatura de MORENO VALLE ROSAS, en la contienda electoral del 2010.... De paso en Puebla ayer el doctor (MVZ) RAFAEL CONDE LIBREROS, titular de la dirección de servicios de la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión, cuando el tabasqueño NICOLÁS REYNÉS BEREZALUCE presidía la Gran Comisión de la LIII Legislatura Federal. Desayunó con los priístas, ex diputado federal y ex presidente de la Comisión del Río Grijalba RODOLFO SÁNCHEZ CRUZ y JOSÉ OCTAVIO FERRER GUZMAN, ex regidor, ex diputado local y ex diputado federal..... http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4168



Viernes 13 de Enero de 2012



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Alfredo Arango García: Pesadilla del Marinismo

Ayer fue el peor día de la pesadilla que vive el marinismo.

Cuando los selectos miembros del marinismo se enteraron que uno de ellos estaba preso por el delito de enriquecimiento ilícito, cancelaron agendas y huyeron de inmediato.

El líder de ellos, Mario Marín Torres, estaba por primera vez preocupado y los demás enloquecieron, buscaron a su ex jefe y en la locura prefirieron huir, apagar teléfonos, no contestar nexteles y guardar un silencio sepulcral. El nuevo revés que recibió el grupo de Mario Marín fue como un dardo con veneno. Frenó todo tipo de aspiraciones de quienes forman parte de esa pandilla.

Pasó casi un año para que el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas cumpliera su promesa. "No más impunidad", ha repetido en distintas ocasiones.

Nadie le puede regatear al gobernador poblano ser el único que ha tenido los tamaños para meter a la cárcel a ex funcionarios que se enriquecieron desde sus cargos públicos.

Por eso un aplauso y reconocimiento público al gobernador Moreno Valle por haber actuado con mano firme en contra del delincuente de apellido Arango, cuya casa en La Vista publicamos con mucho gusto.

Lo bonos del gobernador Moreno Valle subirán como la espuma y lo legitimarán ante una sociedad hambrienta y sedienta de justicia.

Hasta ayer era común ver sentados cínicamente a ex funcionarios marinistas en restaurantes, quienes embriagados de soberbia y alcohol se burlaban cuando eran cuestionados sobre la posibilidad de ser encarcelados.

Hoy la forma parece que será diferente, pues aquellos que usaban el cinismo como vocación, hoy simplemente vivirán arrodillados pidiendo perdón.

Alfredo Arango es el clásico ejemplo de un servidor público que merece cárcel por tanto abuso.

Recuerdo que una ocasión me dijo que tenía propiedades porque había trabajado más de 50 años, cosa que no es cierto, pues en ese tiempo siempre había sido gato. Hasta que le llegó la suerte que lo enloqueció.

Cuando fungió como director general del ISSSTEP, cometió todo tipo de irregularidades al grado de haber dejado en quiebra al organismo, el cual ha sido rescatado tras el sacrificio de miles de trabajadores a quienes se les incrementaron sus aportaciones.

Como premio al robo descarado, el ex gobernador Mario Marín lo nombró secretario de Salud, cargo desde el cual manipuló las licitaciones para la compra de medicamento y aparatos médicos que necesitaba el gobierno estatal.

A quienes ganaban las licitaciones, Arango les pedía el 20 por ciento sobre el monto de la licitación.

Las denuncias en contra de Alfredo Arango fueron documentadas en los medios de comunicación, pero el ex gobernador Mario Marín prefirió caer en omisión que castigar o cesar de su cargo a su también compadre.

Cuando la situación parecía adversa para Alfredo Arango, pues venía el fin del sexenio, simplemente inventó la historia junto con su amante en turno Karla Torrecilla, ex conductora de noticias en Televisa Puebla. Ambos vendían la idea de que ella de la noche a la mañana se había convertido en una exitosa empresaria inmobiliaria. Por lo menos eso decían los "amigos" de ella.

Las constantes visitas a restaurantes lujosos eran la vida cotidiana de esta pareja y fue la indiscreción de ella (Karla), la que llamó poderosamente la atención de quienes investigaban a Alfredo, pues en las redes sociales, Karla publicaba todos los viajes que hacía con su amante.

Alfredo cayó en desgracia porque no supo esconder la mano que robó, toda vez que puso decenas de propiedades a su nombre y el de su hijo y por eso a las autoridades les fue fácil rastrear las huellas del hurto.

Ayer fue la primera noche del ex funcionario soberbio que enfrentará solo el proceso penal en su contra, pues no ha habido una sola persona que lo defienda, ya que cuando estaba en el poder la soberbia, la amenaza, la arrogancia y prepotencia eran las constantes en su vida.

Ni siquiera su amante Karla Torrecilla lo quiso apoyar, pues en las redes sociales ella asegura que desde hace tiempo ya no son pareja.

No por eso, el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas debe dejar de investigarla, pues Alfredo Arango le puso varias propiedades a su nombre, las cuales con su miserable salario no hubiera podido haber adquirido.

Alfredo Arango García, el amigo, compadre y ex colaborador de confianza de Mario Marín Torres, dormirá largas noches en el Cereso de Puebla, pues parece inminente que le sea negada la libertad condicional.

Y a todo esto ¿Quién sigue?.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id columnista=01



Viernes 13 de Enero de 2012

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Y el Precioso y el Javi ¿para cuándo?

Super y multicomentado desde ayer muy temprano, el tema de la detención del doctor Alfredo Arango García por presunto enriquecimiento ilícito. Pero bueno, yo conozco a oooootros más, muchos más que también gozan hoy de su enriquecimiento ilícito. Es más, una fuente digna de todo crédito me comentó que el jefe de toda la pandilla marinista, o sea el Precioso, tiene las pacas de dinero (cash) hasta en su recámara.

Y por aquello del enriquecimiento ilícito, tendré que concretarme, al menos por hoy, a un personaje. Para mayores señas acostumbra a comer cada viernes en el restaurante El Parrillaje del centro comercial Angelópolis, aunque seguramente este día no acudirá para evitar que se detención sea pública y lo deje en ridículo.

Me permitiré ofrece una serie de propiedades en muebles e inmuebles y seguramente el lector podrá identificarlo. Pues bien, nuestro personaje de hoy no podrá, jamás, comprobar el origen de su inmensa riqueza. Pero, empecemos:

En automóviles debió gastar unos cuatro millones de pesos: una camioneta BMW X6 con valor de un millón de pesos que le regaló a su esposa una vez pasada la elección del 2010 cuando el PRI perdió las elecciones. Además, a las puertas de su casa lucen una camioneta Suburban, un Minicooper, un Mercedes Benz E500, un VW Passat CC (es amante del modelo Passat desde que dejó el ayuntamiento de Puebla donde fue encargado de la obra pública).

En materia de negocios, es propietario a través de interpósita persona, de una arrendadora de maquinaria para la construcción, cuyas oficinas están ubicadas en una de las primeras torres JV. Actualmente, también por interpósita persona terminó la construcción de dos plazas comerciales en la cotizada calzada Zavaleta de Puebla. Por si fuera poco, tiene inversiones en vivienda en Baja California Sur, también a través de un prestanombres, un tipo apodado "el pelos". Los negocios son múltiples, las inversiones varias que incluyen un salón de fiesta en la avenida Camino Real a Cholula, donde recientemente celebró su fiesta de cumpleaños. La lista de propiedades incluye restaurantes, torterías, departamentos, casas, plazas comerciantes, maquinaria para la construcción, un avión con todo y hangar en Toluca, Estado de México, lingotes de oro, dinero en efectivo (millones de pesos) y acciones en constructoras poblanas.

No puedo dar más datos, pero sus amigos le dicen "Javi" y sus subalternos le decían "el inge". Ah, por cierto, anda buscando ser candidato a diputado federal por el PRI en el sexto distrito de Puebla capital. Válgame Dios.

El Verdugo

Tras la detención del exsecretario de Salud del Estado, el exgobernador Mario Marín canceló sus planes de asistir al primer informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle. El Verdugo dice: el tipo sí que es precavido, no sea que la policía vaya a detenerlo frente al público, mismo que hace un año, aun lo aclamaba. Gracias.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22



(Contrastes/Carlos Gómez)

La pesadilla marinista

Pasaron 362 días para que la pesadilla de los marinistas se hiciera realidad. Alfredo Arango García, ex secretario de Salud, ya duerme en el penal de San Miguel acusado de enriquecimiento ilícito por no poder explicar el origen de sus bienes por 54 millones de pesos y otros tantos marinistas deben estar en otro estado o país.

Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador de Puebla, tapó la boca de muchos y demostró que no existe un pacto de impunidad con Mario Marín Torres.

Ese pacto que se creyó daría impunidad total al ex mandatario y a sus ex colaboradores.

Hoy el grupo marinista vive su pesadilla.

El primer pez gordo está preso y en la lista se presume hay por lo menos otros dos: Gerardo Pérez Salazar, ex secretario de Salud, y David Villa Issa, ex subsecretario de Finanzas.

Y todos se preguntan: ¿y Javier García Ramírez?

Es toda una incógnita.

Pero sin duda es el que mayor expectativa genera por todos los excesos cometidos en materia de obra pública en el sexenio pasado.

Hoy los marinistas están apestados.

Les guste o no.



Viernes 13 de Enero de 2012

Hoy algunos deben ser hasta prófugos de la justicia.

Eso es en el terreno legal.

En el político están peor.

Enrique Peña Nieto está más que arrepentido de que Mario Marín lo acompañara a sus eventos en Puebla.

Y créame que fue la primera y última vez que Peña Nieto permitirá que Marín este cerca de él en lo que resta del proceso electoral de este año.

A eso se le debe sumar la división y rencores que hoy existe entre los marinistas.

Como la pelea entre Valentín Meneses y Javier Sánchez Galicia.

El distanciamiento y hasta odio entre Mario Montero Serrano y Javier López Zavala.

La ruptura entre Alejandro Armenta Mier y Zavala.

Por donde le busque existen heridas abiertas entre los mismos marinistas.

Y sobre todo la ruptura entre Mario Marín y Javier López Zavala, porque en algún momento se pensó que la amistad sería eterna entre ambos.

Hov no queda nada del marinismo.

Sólo malos recuerdos y aquellos que pertenecieron a este grupo político el desprestigio por todos sus excesos y uno va en la cárcel.

Y lo peor para ellos, es que la pesadilla apenas empezó.

Muy sentida despedida se vivió ayer entre el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, y las mujeres universitarias.

Ellas agradecieron al rector todo su apoyo y reiteraron su compromiso para estar con él no sólo en el ámbito universitario, sino para lo que sique en la campaña al Senado y lo que venga.

Él no pudo contener las emociones (y hasta las lágrimas se asomaron en sus ojos) por tantas muestras de cariño, agradecimiento y apoyo.

El que llegue, dijo Agüera, tendrá que ser mejor rector.

Puso muy alto el reto.

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Arango, no será el único

El reclamo de Justicia de la mayoría de los poblanos se expresó el 4 de julio del 2010 a favor del candidato al gobierno que le propuso que la iba a aplicar y sobre todo en contra de quien y quienes -asumen los poblanosque se enriquecieron ilegalmente desde sus posiciones de poder en el gobierno del estado en tan solo un sexenio, Mario Marín y un destacado número de sus funcionarios, que gustaron de identificarse como "la burbuia marinista".

El tema era una de las materias pendientes de Rafael Moreno Valle, quien al rendir protesta el uno de febrero del año pasado fijo su posición y adelantó: No habrá cacería de brujas, pero tampoco impunidad. Y está cumpliendo cabalmente, dejando a un lado un supuesto pacto de inmunidad con su antecesor.

La detención del médico José Alfredo Arango García ocurrida el día de ayer en una de sus casas de La Vista no fue una sorpresa mayúscula para la sociedad, que lo demandaba, y menos para él que luego de la derrota de Javier López Zavala supo que enfrentaría momentos difíciles porque sus prácticas en la administración del ISSSTEP, primero, y en la secretaría de Salud, después, fueron cotidianamente ilegales.

Jubilado del ISSSTE -desde muy joven recibió este beneficio al conseguir por actos de corrupción que lo declararon "inválido" para ejercer su profesión- gustaba de presumir su riqueza en lugares públicos. Marín les pagaba buenos salarios a su gabinete pero nunca para convertir legalmente en archimillonario a un médico dedicado al trabajo burocrático toda su vida.

Los procedimientos jurídicos para sancionar estas conductas no son sencillos ni quienes los comete cualquier delincuente. Esa es la razón por la que pasaron muchos meses para recabar la información por parte de las dependencias afectadas, puestas a disposición de la secretaría de la Contraloría y después consignarla ante la Procuraduría General de Justicia del estado para ponerla a disposición de un juez y que otorgara la orden de aprehensión.

Los 54 millones de pesos, que no ha podido comprobar su origen lícito, están perfectamente documentados y todo indica que el sábado le será dictado el auto de formal prisión para iniciar el juicio y concluya con la



Viernes 13 de Enero de 2012

sentencia en su contra.

Pasarán meses y no tiene derecho a fianza por ser considerado en el Código Civil como un delito grave por lo que no será extraño que acumule otras denuncias y acusaciones que tendrá que enfrentar desde el penal, con el riesgo para sus cómplices –del tamaño político que sean- de que los señale para descargar sus culpas y la pena corporal que le impongan.

El abogado de Alfredo Arango, el magistrado Ricardo Velásquez, tendrá que aplicar todos sus conocimientos para defenderlo pero él mismo sabe que el caso no es sencillo porque la actual gestión si tardó en integrarlo fue por lo detallado y escrupuloso de la investigación con la que acusa a quien se enriqueció ilícitamente desde el poder.

Hay razones para pensar que no es el único y hay otros funcionarios del gabinete marinista que están en capilla. Los hay desde secretarios, subsecretarios y directores de gobierno y organismos descentralizados, por discreción se omiten los nombres ya que en su momento la autoridad deberá actuar en su contra.

Moreno Valle llega a su primer Informe de gobierno el próximo domingo con un bono democrático consolidado. Está cumpliendo con los grandes programas y obras a las que se comprometió y políticamente ha conseguido construir consensos incluso con sus opositores, estaba pendiente la aplicación de la Justicia en contra de los corruptos y con Arango empieza.

Políticamente ¿habrá daños colaterales para el PRI? La respuesta es sí, pero no para ese partido directamente, porque se va a deslindar públicamente como ya lo hizo ayer Juan Carlos Lastiri, sino para el marinismo y los marinistas.

Ayer por la tarde en el bunker de Enrique Peña Nieto empezó la revisión minuciosa de las candidaturas por el estado de Puebla y es que no van a correr el riesgo de que en plena campaña vayan a ejecutar una orden de aprehensión en contra de uno de sus candidatos. Peña se deslindará de ese grupo de poder poblano y al contrario, exigirá que quien la deba la paque.

Su objetivo es ganar la presidencia de la República no defender a unos pillos.

http://www.ngpuebla.com/node/8396

(Angelopolitanas)

José Luis Sánchez Solá, el famoso y queridísimo por la afición futbolera "Chelis", será un candidato ciudadano de los partidos de izquierda a diputado federal por el distrito VI de la capital para el proceso electoral del uno de julio y con ello le pondrá más sabor a un caldo que por momentos parece aburrido.

Es un hombre polémico que fue determinante en las campañas del PRI de carro completo hace tres años y hoy puede ser un factor a favor de Andrés Manuel López Obrador y su proyecto de República del Amor.

Y como en serio El Peje va por la presidencia de la República se tomarán en cuenta perfiles como el de Susana Wuotto, ex perredista, la priista Concepción González Molina y el también tricolor ex presidente de Jolalpan, Heriberto Galán Conchos, como posibles candidatos de la coalición de izquierda. En estos casos por los distritos de Tehuacán, Teziutlán e Izúcar de Matamoros, respectivamente.

@

Por cierto, ayer Manuel Bartlett fue abordado por los reporteros a quienes concedió una larga entrevista y en otros puntos destacó que él no va a "palomear" o imponer a candidatos de los partidos de izquierda. En clara referencia a la posibilidad de que llene de priistas las listas finales de los nominados. Eso es lo que dice él, ¿usted le cree? Yo no.

@

Llevará como suplente al froquista René Sánchez Juárez y el segundo candidato es el abogado laboralista Mario Bracamonte, hombre decente y ampliamente conocido en el sector empresarial de la región. Bultos no son, todo lo contrario.

@

La Universidad Autónoma de Puebla y los poblanos tenemos desde ayer un gran centro de conocimientos, en el que extrañamente ninguna administración estatal anterior había reparado y es que el gobernador Rafael Moreno Valle y el rector Enrique Agüera abrieron la Biblioteca Central que se construyó en tiempo record y se ubica en Ciudad Universitaria.

La biblioteca tuvo una inversión de 82.8 millones de pesos, de los 680 millones que el gobierno del estado destinó en forma extraordinaria a la Casa de Estudios. Es un espacio de 10 mil metros cuadrados distribuidos en cuatro niveles, que "no sólo es patrimonio de la Universidad, sino de todos los poblanos", destacó el mandatario.

La biblioteca estará abierta a toda la población las 24 horas del día los 365 días del año, cuenta con 110 mil libros impresos, 113 mil libros digitales, 300 computadoras y atenderá a tres mil usuarios simultáneamente en



Viernes 13 de Enero de 2012

sus diversas áreas. Además tendrá un área lúdica, única en la región por sus dimensiones y servicios. Sin duda, los poblanos tenemos que celebrar.

ര

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, se dio tiempo ayer para hacer política fuera de sus oficinas y se encontró en el centro de la ciudad con el presidente municipal, Eduardo Rivera, y el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri.

Tiempos de hacer política y estrechar relaciones, con el primero para dejar a un lado los cuchicheos de confrontaciones entre el municipio y el gobierno estatal, el tema de los límites territoriales fue abordado; y con el segundo, asumir que la ejecución de órdenes de aprehensión contra priistas del gobierno marinista no es en contra el partido y sus militantes, sino contra los pillos, que Lastiri bien conoce.

a

La dirección de Protección Civil estatal, luego de una inspección para verificar el cumplimiento de las medidas de seguridad clausuró el "Winner Room Casino-México" en la plaza comercial San Diego sobre la avenida Forjadores de San Pedro Cholula. Así es que más de un negocio de ese tipo y antro ya pusieron sus barbas a remojar.

@

No todo es miel sobre hojuelas en la industria automotriz y es que ayer activistas de Greenpeace invadieron la principal feria del automóvil de Bélgica para protestar contra la Volkswagen a la que acusaron de presionar a la Unión Europea para que sea más flexible en sus reglas y leyes en materia de contaminación.

Los manifestantes, que se disfrazaron de oso polar, denunciaron que la automotriz quiere evitar una normativa de reducción de emisiones más ambiciosa para el sector. Colgaron de cuerdas atadas al techo del salón, donde se realiza la Brussels Motor Show, los osos polares de la organización ambientalista y exhibieron pancartas en las que se leía "Volkswagen, deja de destruir el Ártico".

La empresa que tiene una filial en Puebla pretende ser en 2018 la mayor productora de automóviles en el mundo.

http://www.ngpuebla.com/node/8395



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Mario Marín, Ulises Ruiz y Alfredo Arango

Tal vez a eso se debía la sonrisa de Mario Marín del martes pasado.

Tal vez sabía que pasando julio obtendría nuevamente impunidad.

Y digo tal vez porque no está confirmada la cuenta, pero un tal Ulises Ruiz, que se presume ex gobernador de Oaxaca, felicitó a Mario Marín como candidato al Senado pulrinominal.

Para Ripley, pero al parecer la cuenta es original.

Y en ella el 11 de enero el priista oaxaqueño declaró: "Felicito a mi amigo Mario Marin candidato al Senado por el Estado de Puebla. #vivaelpri".

Entre si son peras o son manzanas, el ex gobernador estuvo muy sonriente, aun sabiendo –con seguridad—que su compadre Alfredo Arango ya estaba prófugo desde la semana pasada.

La detención de Alfredo Arango es la punta del iceberg de una serie de detenciones y escándalos revelados sobre la gestión administrativa pasada.

Al menos eso piensan los actores políticos que participarán en el proceso electoral del próximo julio y, fundamentándose en dicha perspectiva, planearán sus campañas.

De hecho, los operadores de los futuros candidatos consideran que la serie de investigaciones que el gobierno del estado ha emprendido contra funcionarios del anterior régimen podría culminar en la detención del propio Mario Marín.

Son pronósticos, pero de los propios operadores.

Por lo pronto, las filtraciones han comenzado. Desde un correo anónimo a la redacción de **Imagen Poblana** llegó el siguiente listado de propiedades del ex secretario de Salud.

INMUEBLE PROPIETARIO FECHA ESCRITURA



Viernes 13 de Enero de 2012

FRACCIÓN RESTANTE DEL LOTE DE TERRENO QUE SE SEGREGA DE LA CASA MARCADA CON EL NÚMERO CUARENTA Y UNO, DE LA CALLE NOVENTA Y CINCO ORIENTE DEL FRACCIONAMIENTO ARBOLEDAS DE LOMA BELLA, PUEBLA; FRACCIÓN ACTUALMENTE IDENTIFICADA CON NÚMERO OFICIAL NUEVE MIL QUINIENTOS TRES, DE LA CALLE DOS SUR, DE LA COLONIA DIECISÉIS DE SEPTIEMBRE SUR, PUEBLA.

MENOR: CARLOS ALFREDO HERNÁNDEZ PÉREZ, REPRESENTADO POR: MARÍA DEL 14/03/2002 RÓCÍO PÉREZ FLORES

CASA MARCADA CON EL NÚMERO SEIS MIL NEJAPA, DEL FRACCIONAMIENTO JARDINES

NEJAPA, DEL FRACCIONAMIENTO JARDINES

21/05/2002 DE SAN MANUEL, PUEBLA.

FINCA URBANA NÚMERO CUATROCIENTOS TREINTA Y DOS, ACTUALMENTE TRESCIENTOS DIECIOCHO DE LA CALLE CINCO NORTE

JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA 28/12/2002

PREDIO URBANO DESCRITO COMO CASA CINCO MIL NOVECIENTOS DIECISIETE DEL BOULEVARD DE LA VEINTICUATRO SUR Y TERRENO EN QUE ESTÁ CONSTRUIDA FRACCIÓN "C" DE LAS QUE SE DIVIDIÓ EL JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA 31/01/2003 PREDIO, FORMADO POR LOS LOTES DEL CINCO BIS AL VEINTE, EN LA MANZANA SETENTA Y NUEVE DEL FRACCIONAMIENTO JARDINES DE SAN MANUEL, PUEBLA.

CASA HABITACIONAL TIPO DUPLEX MARCADA CON EL NUMERO OFICIAL CINCO DE LA CALLE VEINTICINCO DE NOVIEMBRE JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA 11/11/2003 DE LA COLONIA SAN BALTAZAR CAMPECHE, PUEBLA

PARCELA NUMERO SESENTA Y NUEVE, ZONA UNO, POLÍGONO UNO DIAGONAL DOS, DEL EJIDO FRACCIONAMIENTO I. MADERO DEL MUNICIPIO TEPANCO DE LOPEZ, PUEBLA

16/03/2007 JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA

Recibida: 15/nov/2011

FINCA URBANA NUMERO CUATROCIENTOS CUARENTA Y TRES DE LA AVENIDA INDEPENDENCIA PONIENTE, PUEBLA

22/09/2008 Recibida: JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA

15/nov/2011



Viernes 13 de Enero de 2012

PARCELA NUERO NOVENTA Y UNO, ZONA UNO, POLIGONO UNO DIAGONAL DOS, DEL JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA 29/10/2008 Recibida: EJIDO FRANCISCO I. MADERO MUNICIPIO 15/nov/2011 TEPANCO DE LOPEZ, PUEBLA

PARCELA NUERO SETENTA Y SIETE, ZONA UNO POLIGONO DOS DEL EJIDO DENOMINADO "FRANCISCO I. MADERO" PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE TEPANCO DE LOPEZ, PUEBLA.

JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA

24/11/2008 Recibida: 15/nov/2011

LOTE DE TERRENO NUMERO CUATRO, DE LA MANZANA NUMERO UNO, IDENTIFICADO CON EL NUMERO OFICIAL, CUATRO DE LA PRIVADA SAN MUGUEL, DEL PARAISO", UBICADO EN EL NUMERO CINCO JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCÍA 05/12/2008 MIL TRECIENTOS CATORCE DEL BOULEVARRD ATLIXCAYOTL, EN EL MUNICIPIO DE SAN ANDRES CHOLULA, **PUEBLA**

CASA HABITACIONAL MARCADA CON EL NUMERO TRES MIL NOVECIENTOS DOCE INTERIOR CUATRO DE LA CALLE VEINTISIETE SUR, COLONIA BENITO JUAREZ, PUEBLA

ARTURO ARANGO BUSTAMANTE 22/12/2006

LOTE DE TERRENO NUMERO ONCE, DE LA MANZANA NUMERO TREINTA Y UNO, DEL FRACCIONAMIENTO " VISTA ALEGRE", TERCERA SECCION, PUEBLA

ARTURO ARANGO BUSTAMANTE 15/05/2007

DEPARTAMENTO MARCADO CON EL NUMERO TRESCIENTOS TRES DEL EDIFICIO SUJETO AL REGIMEN DE PROPIEDAD Y CONDOMINIO MARCADO CON EL NUMERO SEISCIENTOS DIEZ, DE LA PRIVADA TREINTA Y SIETE ORIENTE DEL FRACCIONAMIENTO ANZURES, PUEBLA.

JOSÉ ALFREDO ARANGO BUSTAMANTE

LOTE DE TERRENO NUMERO TRESCIENTO DIEZ DE LA AVENIDA TREINTA Y UNA PONIENTE FRACCIONAMIENTO EL POPULO, BUSTAMANTE HOY COLONIA INSURGENTES, PUEBLA

JOSÉ ALFREDO ARANGO

TERRENO DENOMINADO "CAÑADA" CON EL NUMERO TRESCIENTOS DOS DE LA CALLE VEINTICINCO SUR, BARRIO DE SAN MATIAS, SAN JERONIMO CALERAS, PUEBLA, PUE.

JOSÉ ALFREDO ARANGO BUSTAMANTE



Viernes 13 de Enero de 2012

TERRENO NUMERO TRESCIENTOS DOCE DE JOSÉ ALFREDO ARANGO LA AVENIDA TREINTA Y UNA PONIENTE COLONIA INSURGENTES, PUEBLA

BUSTAMANTE

CASA NUMERO CINCO MIL NOVECIENTOS DIECISIETE CALLE BOULEVARD VEINTICUATRO SUR, COLONIA JARDINES DE SAN MANUEL, PUEBLA.

JOSÉ ALFREDO ARANGO GARCIA

CASA NUMERO CUARENTA Y UNO DE LA CALLE CUARENTA Y CINCO ORIENTE COLONIA ARBOLEDAS DE LOMA BELLA, **PUEBLA**

ALMA DELIA BUSTAMANTE LOPEZ

FRACCION DE TERRENO NUMERO VEINTICUATRO DEL LOTE LETRA B DEL FRACCIONAMIENTO DE LA HACIENDA LA NORIA, PUEBLA, IDENTIFICADO COMO LOTE DE TERRENO MARCADO CON EL NUMERO DOS MIL SETECIENTOS TRECE, DE LA CALLE TREINTA Y UNA PONIENTE COLONIA BENITO JUAREZ, PUEBLA

ALMA DELIA BUSTAMANTE LOPEZ

TERRENO NUERO NOVECIENTOS TRECE, PREDIO FUSIONADO FORMADO POR EL TERRENO SEGREGADO DE LA CASA NOVECIENTOS TRECE Y LA CASA NOVECIENTOS TRECE, DE LA AVENIDA VEINTICINCO PONIENTE COLONIA **CHULAVISTA**

ARTURO ARANGO BUSTAMANTE

http://www.imagenpoblana.com/2011/mario-marin-ulises-ruiz-y-alfredo-arango

(Fuerte y claro/Daniel Lara Mendoza)

Tenía que suceder

Dicen bien que ni el amor ni el dinero se pueden esconder para siempre. Los que tienen alguno de estos bienes lo reflejan en los ojos y se queman por dentro si no pueden exhibirlo, gritarlo, pavonearse presumiéndolo ante la mirada de envidia de los demás. Era de esperarse que el patrimonio personal de 54 millones de pesos del ex secretario de Salud en la administración marinista, Alfredo Arango García, terminara contrastando con lo que este individuo ganó por concepto de sueldos tras su paso por el servicio público. Las cuentas simplemente no dan.

Durante toda la campaña electoral y a partir de su primer día de gobierno, miles de poblanos le demandaron a Rafael Moreno Valle un alto a la corrupción y los excesos que tanto se presentaron en la administración anterior. El sentido que tuvo el voto mayoritario reflejó que los ciudadanos querían un cambio, pero también sanciones contra los que construyeron una auténtica pandilla desde la que se apoderaron de recursos económicos que nunca en su vida, con un trabajo honesto, habrían logrado reunir.

Los candidatos a ser investigados son muchos. Javier García Ramírez con las obras multimillonarias a precios inflados; Javier López Zavala con el uso discrecional de los programas sociales para fines personales; los otrora poderosos David Villa Issa y Gerardo Pérez Salazar, ex subsecretario de Ingresos y ex secretario de Finanzas respectivamente, cuyas únicas pérdidas fueron los casi veinte millones de pesos que se robaron de la bóveda

Puebla LACIUDAD QUE QUE remos*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Viernes 13 de Enero de 2012

secreta que tenían en el edificio de la dependencia.

Pero el hilo se rompió por lo más delgado. O mejor dicho, en las manos del personaje que menos pudo disimular su enriquecimiento ilícito. Alfredo Arango García, que por años fue titular del ISSSTEP y en el último tercio del sexenio marinista fungió como secretario de Salud, ya pisó la cárcel y no tendría derecho a fianza por lo grave que es el delito de enriquecimiento ilícito.

Y para los que crean que todo esto es una "cacería de brujas" con fines políticos, basta decir que no es coincidencia el hallazgo de fuertes quebrantos financieros en el ISSSTEP, que por cierto obligaron a que trabajadores y gobierno aumenten sus contribuciones para garantizar las pensiones, mientras que el ex director del Instituto y ex secretario compra propiedades cínicamente. Y a los 54 millones comprobables, súmele aquello que tal vez también terminó en manos de Arango pero no ha sido rastreado. Sencillamente el sujeto tenía que terminar en la cárcel.

Las interrogantes ahora son, ¿Alfredo Arango García actuó sólo o hay más eslabones en la cadena de corrupción al interior del gobierno anterior?, ¿tenía conocimiento el ex gobernador Marín y su séquito de confianza, de las andadas del responsable del ISSSTEP?, ¿qué piensan ahora los ex diputados locales priistas que aprobaron las cuentas presentadas en su momento por Arango?, ¿a dónde fue a dar el resto del dinero, considerando que difícilmente Arango pudo actuar solo?, ¿qué estará pensando el ex auditor del ORFISE?, ¿en realidad el desfalco sólo asciende a 54 millones de pesos, o esto es apenas la punta del iceberg?

Sólo como recordatorio, el pliego de observaciones que pesa sobre Alfredo Arango es de más de mil millones de pesos, dinero que alcanza para muchas manos.

Pero no sólo el ex titular de Salud y del ISSSTEP está pasando vergüenzas. También actores que en otros tiempos eran absolutamente serviles a lo que viniera del gobierno priista, ahora niegan su cruz y algunos hasta se dan el lujo de jugar a Torquemada. Para muestra dos botones.

El "Licenciado López", el otrora tocayo de Zavala, ese que siempre presume de informar de los muertos y atropellados antes que los demás en su espacio de radio, tras la detención de Alfredo Arango se atrevió a exigir que éste fuera presentado públicamente ante los medios como los delincuentes comunes.

Quizá sea porque ya alguien de su "red" estaba en primera fila en las instalaciones de la Procuraduría, esperando dar el primer flashazo, pero se le cebó. El caso es que se ven muy lejanos aquellos días en que no tocaba ni con el pétalo de una rosa a los funcionarios estatales, cuando su fidelidad estaba teñida de tricolor. Y ahora que aquellos compadres cayeron en desgracia, si los vio ni se acuerda. Cuánta credibilidad y calidad moral la de este hombre.

El otro caso es el de Juan Carlos Lastiri, líder estatal del PRI, quien sobre el tema opinó que los malos manejos de Arango son situaciones administrativas del indiciado, que nada tienen que ver con su partido. Entonces, si un funcionario priista hace cosas aceptables (que por cierto son su obligación como servidor público), el logro es atribuible al PRI y se cacarea en todas partes. Pero si el funcionario priista se corrompe entonces se trata de una situación personal y el Revolucionario no tiene vela en el entierro. ¿Qué conveniente verdad? http://www.imagenpoblana.com/2011/tenia-que-suceder